

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Inauguran primer centro antidelito

Con una inversión de 10 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Segob, Roberto Campa Cifrián, inauguraron, en la unidad habitacional Agua Santa, el primer Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana del país. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Dictan formal prisión a detenidos en Guadalupe Victoria

El procurador general de Justicia, Víctor Carrancá Bourget, confirmó que el Juez de Control de Teziutlán ya dictó a los detenidos de Guadalupe Victoria auto de vinculación – auto de formal prisión- con un término de cinco meses para agotar la investigación. (Heraldo)

Síntesis

Puebla, entidad segura

El subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación federal, Roberto Campa Cifrián, dio a conocer que Puebla es un estado 'relativamente seguros' debido a que se encuentra por debajo de la media nacional en índices de inseguridad. (Síntesis)

Intolerancia

Cuestiona Deloya Cobián megaproyectos de RMV

Guillermo Deloya Cobián, presidente nacional del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político del PRI (Icadep), cuestionó los "megaproyectos" del morenovallismo. "Hay que preguntarse si los proyectos que presentó el gobernador a los diputados federales sacarán a Puebla del nada honroso tercer lugar nacional en pobreza extrema". (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Cae guillotina sobre la mafia de los registradores: cesan a Marisol Buendía

Luego de culminar el proceso de auditoría, la Contraloría estatal determinó el cese inmediato de Marisol Buendía Cisneros, coordinadora del Registro Público de la Propiedad, así como el de los registradores de Cholula, Jan Pavón Flores y Arturo Muñoz Adauta, por no responder el pliego de observaciones que se les hizo dentro del procedimiento administrativo iniciado tras las revelaciones hechas por CAMBIO sobre las alteraciones de los libros y partidas para despojar ilegalmente de bienes inmuebles a sus legítimos propietarios, así como otras anomalías descubiertas en las pesquisas llevadas a cabo por Eukid Castañón Herrera. (Cambio)

MILENIO

Segob: Puebla ejemplo para la prevención de los delitos

Al poner en marcha el primer Centro de Prevención y Participación Ciudadana del país en la Unidad Habitacional de Agua Santa con un monto de 10 millones de pesos, el subsecretario de Gobernación, Roberto Campa, resaltó que "Puebla es un ejemplo para todos" en diseño y ejecución de los recursos para prevenir la inseguridad. (Milenio digital)

La Jornada
de Oriente

Se dispara el desempleo en Puebla: Inegi

El desempleo en el estado de Puebla se disparó en 31.5 por ciento al cierre del tercer trimestre de 2013 en comparación con el mismo periodo del año anterior. De acuerdo con las cifras del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi), difundidas este martes, esto se traduce en que en todo el estado hay 128 mil 123 personas que carecen de una ocupación que les genere ingresos, a pesar de la insistencia de la publicidad oficial de hay más y mejores condiciones laborales.. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Avala Cabildo cobro en zona limítrofe y estacionamiento a comercios

El cabildo del municipio de Puebla aprobó la Ley de Ingresos para el 2014, que establece recursos para el municipio por 3 mil 789 millones 826 mil pesos, lo que representa un incremento del 12.5 por ciento (422 millones 961 mil pesos) con relación al 2013. (e-consulta)



Inaugura RMV el primer Centro de Prevención y Participación Ciudadana en el país

Puebla es el primer estado de la República con un Centro de Prevención y Participación Ciudadana (CPPC) con lo que la entidad se ha convertido en un ejemplo a nivel nacional en el combate de la delincuencia. (Periódico digital)



RMV coloca primera piedra del primer inmueble bioclimático sustentable de CU

En Puebla hay proyectos, visión y capacidad de ejecución para impulsar con el apoyo federal la educación superior con el respaldo de la Federación, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle al iniciar en Ciudad Universitaria, la construcción del Centro de Aprendizaje Multidisciplinario, cuyo costo rebasa los 30 millones de pesos. (Contraparte)



Puebla a la vanguardia en estrategia de seguridad: Campa Cifrian

Con la inauguración del primer Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana (CIPPC) en el país, Puebla se coloca a la vanguardia en la estrategia que ha encabezado el Gobierno Federal en materia de seguridad ciudadana, previniendo el delito y fomentando la cohesión comunitaria, manifestó el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Pierden en ALDF informes de becas

El diputado capitalino Manuel Granados aseguró que están perdidos los documentos en que se registró el uso de 250 mdp del fondo de becas en la ALDF (Reforma)



Amarran reformas política y energética

El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, aseguró que su partido y el gobierno federal se comprometieron a que se dé la aprobación de la reforma político-electoral a cambio del respaldo panista a la reforma energética (El Universal)



Michoacán: Extorsión al campo en 73 municipios

El Congreso de Michoacán y los líderes agrarios denunciaron que en 73 de los 114 municipios de esa entidad el crimen organizado extorsiona a los productores. (Milenio digital)



México, en pacto multinacional que erosiona soberanía

El gobierno mexicano negocia un acuerdo de alcance multinacional que, de acuerdo con organizaciones civiles, limita la libertad de acceso a Internet y obliga a los proveedores del servicio a suprimir contenidos cuando un autor considere que la difusión transgrede sus derechos de propiedad intelectual. (La Jornada)



Wayra México elige nuevo líder

Gabriel Charles Cavazos tomará las riendas del programa de aceleración tecnológica de Telefónica, en sustitución de Marcus Dantus. La burocracia al interior del organismo será el reto a vencer para el nuevo líder de Wayra México. (El Economista Digital)



Hoy votan el Presupuesto de Egresos; reasignarán unos \$50,000 millones

La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados prevé cubrir hoy, sin dificultades mayores, el faltante en el Presupuesto de Egresos por casi 13 mil millones de pesos que dejaron los diferentes "ajustes" a los ingresos del país para 2014, mediante recortes al

gasto corriente del gobierno, particularmente en viáticos, rentas, celulares, remodelación de oficinas y renovación de parque vehicular, es decir, adquisición de automóviles nuevos. (Crónica Digital)



México, sin talento para crecer; faltan profesionales especializados

México carece del talento que necesitan industrias especializadas, como las asentadas en las regiones llamadas polos de innovación, indica un análisis de Hays Internacional, compañía reclutadora a escala mundial. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



INTOLERANCIA

- **“La seguridad se mantendrá por buen camino”**

El ayuntamiento de Puebla graduó a 55 cadetes de la séptima y octava generación de la academia de seguridad municipal, quienes cumplieron con los exámenes formativos y físicos, siendo el de mayor rigor el de confianza. De ese número, siete son mujeres y 48 hombres, mismos que juraron honrar el uniforme y mantener la seguridad de los poblanos. Al respecto, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que la seguridad en Puebla va por buen camino, pero afirmó que no se bajará la guardia hasta el final de su administración. “Vamos por el camino correcto, no nos vamos a cruzar de brazos porque sabemos lo importante que es la tranquilidad y la seguridad para continuar con el progreso de la ciudad.” (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114663

INTOLERANCIA

- **Aprueban Ley de Ingresos 2014 por 3 mil 783 mdp**

Un total de 3 mil 783 millones 688 mil 388.57 pesos fue el monto que el Cabildo del ayuntamiento de Puebla aprobó en sesión para el Ejercicio Fiscal 2014. Aunque hay una diferencia de 67 millones 393 mil 806.78 pesos menos en comparación con los ingresos de este año que concluye y que se espera cerrar con 3 mil 851 millones 82 mil 195.35 pesos. El alcalde Eduardo Rivera Pérez, destacó que el dictamen aprobado se trabajó en más de 17 sesiones y 130 horas de discusión y análisis en la cual se privilegio el diálogo en beneficio de los poblanos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114662



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Aprueban regidores el presupuesto de egresos de la Comuna para 2014**

En sesión extraordinaria de cabildo, este martes los regidores poblanos aprobaron la Ley de Ingresos del municipio de Puebla para el ejercicio fiscal 2014, la cual habrá de enviarse en al Congreso del Estado en forma de iniciativa. El gobierno capitalino podrá ejercer un total de 3 mil 783 millones 688 mil 388 pesos el próximo año. El alcalde Eduardo Rivera Pérez destacó que el dictamen aprobado se trabajó en más de 17 sesiones y 130 horas de discusión y análisis, en la cual se privilegio el diálogo en beneficio de los poblanos.. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/13/aprueban-regidores-el-presupuesto-de-egresos-de-la-comuna-para-2014/>



E-CONSULTA

- **Asiste Rivera a apertura de Centro Integral de Prevención**

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, acudió a la inauguración del primer Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana (CIPPC) en el país, ubicado en la colonia Agua Santa, acompañando a Roberto Campa Cifrián, subsecretario de Gobernación Federal y Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado. Durante su intervención, el edil capitalino señaló que como parte de esta estrategia se inaugurarán los Centros de Prevención y Participación ciudadana en Bosques de San Sebastián y la junta auxiliar de San Pablo

Xochimehuacan. "Podemos combatir la delincuencia con la construcción de estos espacios que podrán ser aprovechados por los jóvenes en los que van a poder hacer deporte y divertirse de manera sana".. (e-consulta)
<http://e-consulta.com/nota/2013-11-12/ciudad/asiste-rivera-apertura-de-centro-integral-de-prevencion>



PUEBLA ON LINE

- **Se gradúan 55 elementos policiacos del municipio de Puebla**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la graduación de 55 nuevos elementos pertenecientes a la Séptima y Octava Generación de la Academia de Seguridad Pública Municipal, quienes a partir de hoy se integran a las filas de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. Al respecto, el alcalde manifestó que al término de la administración se habrán graduado 433 elementos de la Academia de Seguridad Pública Municipal, todos evaluados en la Prueba de Control y Confianza. "Vamos por el camino correcto, no nos vamos a cruzar de brazos porque sabemos lo importante que es la tranquilidad y la seguridad para continuar con el progreso de la Ciudad", destacó. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46272:se-grad%C3%BAan-55-elementos-policiacos-del-municipio-de-puebla&Itemid=125

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Toma protesta Rivera a 55 nuevos policías**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, tomó protesta a 55 cadetes, de los cuales siete son mujeres y 48 varones, en la graduación de Cadetes, Séptima y Octava Generación de la Academia de Seguridad Pública Municipal. Rivera Pérez enfatizó que tiene el objetivo de graduar a 433 elementos que cumplan también con las pruebas de Control y Confianza. "Los elementos reforzarán la estrategia del Buen Fin para que estén resguardando las zonas bancarias y sobre todo atender los periodos de entrega de aguinaldos, como parte del cierre de fin de año", destacó. (Aurelia Navarro Niño)

http://www.ngpuebla.com/puebla/65875toma-protesta-rivera-55-nuevos-policias#.UoM_2OWv5KY

INFORMACIÓN DEL GABINETE

MILENIO

MILENIO

- **Preparan diputados iniciativa para desaparecer Policía Auxiliar**

El Congreso del Estado prepara una iniciativa que desaparecería las policías auxiliares y homologaría los trámites administrativos en las 17 juntas auxiliares, sin prescindir de las administraciones como originalmente lo planteó el edil electo de Puebla, Antonio Gali Fayad. El coordinador parlamentario de Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga Santamaría, dio a conocer que un grupo plural de legisladores se encuentran elaborando el dictamen que reformará la Ley Orgánica Municipal con la cual se pondrá orden en las juntas auxiliares. La iniciativa incluirá modificaciones al Registro Civil estatal para que la expedición de documentos oficiales. (Cirilo Calderón)

http://www.milenio.com/policia/Preparan-iniciativa-desaparecer-Policia-Auxiliar_0_189581050.html

MILENIO

- **Aprueba Cabildo aumento de predial y cobro de agua**

Los regidores del Cabildo de Puebla aprobaron por unanimidad la Ley de Ingresos para el ejercicio fiscal 2014 que contempla el aumento de 4.5 por ciento del impuesto predial; el cobro de servicios en 32 colonias de la zona limítrofe; y por primera ocasión, el control de los cobros por el servicio de agua potable en las 17 juntas auxiliares; y el cobro de peaje en la Central de Abasto. Con la recaudación de contribuciones, nuevos impuestos y la llegada de recursos federales, la comuna pretende manejar para el próximo año, tres mil 789 millones de pesos, monto que representa un aumento de 12.5 por ciento en comparación con la ley de este año en la que se aprobó una bolsa de tres mil 376 millones de pesos. (Jaime Zambrano)

http://www.milenio.com/region/Aprueba-Cabildo-aumento-predial-cobro_0_189581046.html



E-CONSULTA

- **Ponen en marcha táctica tecnológica para vigilar Puebla en cierre de año**

Trescientas cámaras de vigilancia, de las cuales 200 están instaladas en el Centro Histórico, dos lectores de placas para observar la entrada y salida de los vehículos que llegan a la ciudad, además de los vuelos de drones, forman parte del sistema tecnológico puesto en marcha esta semana para vigilar las actividades de fin de año. Así lo dio a conocer Eduardo Vázquez Rossainz, director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), quien dijo que adicionalmente se hizo la inversión de dos millones de pesos con el gobierno estatal para adquirir 300 equipos GPS para instalarlos en patrullas y en los equipos de los uniformados, con el propósito de tener mejor tiempo de respuesta en la atención de un delito o problema, pero también en conocer la ubicación permanente de los oficiales. (Genaro Munguía)

<http://e-consulta.com/nota/2013-11-12/ciudad/ponen-en-marcha-tactica-tecnologica-para-vigilar-puebla-en-cierre-de-ano>

RETO diario

NG PUEBLA

NG PUEBLA

- **Solicita Comuna a Congreso 416 mdp más para 2014**

El ayuntamiento de Puebla aprobó en sesión extraordinaria de Cabildo turnar al Congreso del estado la iniciativa de Ley de Ingresos del municipio poblano para el Ejercicio Fiscal 2014, siendo un 12.5 por ciento superior al del año pasado. Octaviano Castilla, regidor del PRI refirió que con esta medida se lograrán obtener ingresos globales por 3 mil 783 millones de pesos, es decir 416 millones de pesos más en relación a lo que se obtuvo en 2013. Parte de los beneficios que se obtienen con esta medida son: Las personas adultas mayores acreditados al Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM) tendrán derecho a solicitar un descuento del 50 por ciento del impuesto predial. (Aurelia Navarro Niño)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/65908solicita-comuna-congreso-416-mdp-mas-para-2014#.UoM---Wv5KY>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Se avecina cascada de amparos de San Andrés si límites benefician a Puebla**

Alfonso Rodríguez Prieda, regidor electo del PT por San Andrés Cholula y habitantes del municipio, revelaron que se prepara una serie de amparos en caso de que el Congreso del Estado falle a favor del municipio de Puebla en la solución del conflicto territorial. En rueda de prensa, el regidor sostuvo que si se da un resolutivo que afecte a San Andrés los ciudadanos buscarán mecanismos de organización. Por su parte, Agustín Ramírez refirió que una de las consecuencias negativas para los habitantes de las colonias de la zona es que los dueños de predios tendrán escrituras que carezcan de validez. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3190932.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Libre el líder de comerciantes Carlos Talavera tras pagar una fianza de 657 mil pesos**

Solamente unas horas pisó la cárcel el líder de comerciantes, Carlos Talavera Pérez, pues tras pagar una fianza obtuvo su libertad y dejó el Cereso de San Pedro Cholula, donde fue recluido el pasado sábado acusado de homicidio en exceso de legítima defensa. Talavera Pérez logró su libertad bajo caución el domingo a las 04:30 horas, tras realizar sus abogados el depósito de 657 mil 793 pesos, pues había sido consignado como probable responsable del delito de homicidio en exceso de legítima defensa, con lo cual alcanzaba a recurrir al beneficio de solicitar su liberación bajo el pago de fianza. (Joel Arcega, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3190787.htm>

SINTESIS

- **Apoya Dinorah López al Teletón**

La señora Dinorah López de Gali asistió al desayuno-subasta a beneficio de la Fundación Teletón que se realizó en el Outlet Puebla Premiere, donde se ofertaron artículos como ropa, bolsas, zapatos, perfumes y joyería de marcas reconocidas. Dinorah López de Gali celebró que se lleven a cabo este tipo de eventos que tienen la finalidad de apoyar a las asociaciones que ayudan a personas con alguna discapacidad. Al evento acudieron más de un centenar de personas quienes disfrutaron de la conducción del evento a cargo de la actriz Nora Salinas, donde adquirieron productos cuyas ventas serán destinadas a beneficio de los niños del CRIT. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/71586/apoya-dinorah-lopez-al-teleton/puebla>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Guillermo Aréchiga aspira a ser secretario general en el ayuntamiento de Antonio Gali Fayad**

Guillermo Aréchiga Santamaría, coordinador de la fracción parlamentaria del Partido Nueva Alianza en la LVIII Legislatura, integrante del equipo de transición de José Antonio Gali Fayad e integrante del grupo político que encabeza el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas expresó ayer su deseo de ser el secretario general del próximo ayuntamiento poblano. El ex líder de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, admitió sin embargo que la decisión sobre el puesto que ambiciona le corresponde al munícipe electo y que hay otros candidatos en la plaza, como su homólogo panista, Mario Gerardo Riestra, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/13/guillermo-arechiga-aspira-a-ser-secretario-general-en-el-ayuntamiento-de-antonio-gali-fayad/>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Puebla, con déficit de policías: Facundo Rosas**

Presidentes municipales del estado de Puebla mantienen un déficit de elementos policíacos en sus demarcaciones, reconoció el secretario de Seguridad Pública estatal, Facundo Rosas Rosas. Ejemplificó que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) establece que debe haber una policía por cada mil habitantes; sin embargo, en municipios como Guadalupe Victoria, con más de 22 mil habitantes, solo había 10 policías en funciones. Indicó que debido a este problema la Policía Estatal Preventiva está fortaleciendo la seguridad en regiones como la Sierra Norte y la Mixteca, para coordinar el trabajo de prevención del delito y no ser rebasados por la delincuencia. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114651



PERIODICO DIGITAL

- **Mando Único de Policía para enfrentar déficit de uniformados, pide Facundo Rosas**

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Facundo Rosas Rosas, consideró necesaria la creación del Mando Único de Policía para enfrentar el déficit de uniformados en Puebla y evitar se repliquen hechos violentos derivados por la demanda de mayor seguridad. En entrevista, dijo que el enfrentamiento y las manifestaciones violentas no son el camino para exigir la presencia de más elementos de la policía esto en clara alusión al enfrentamiento registrado en el municipio de Guadalupe Victoria. Señaló que de acuerdo con estadísticas de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) se requieren de 300 policías por cada 100 mil habitantes y en el caso del citado municipio se necesitan 60 uniformados y únicamente había un promedio de 12. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/mando_unico_de_policia_para_enfrentar_deficit_de_uniformados_pide_facundo_rosas#.UoLMuuWv5KY

PERIODICO DIGITAL

- **Salen a las calles de Puebla 300 carteros a celebrar su día trabajando**

En el marco del Día del Cartero la Secretaría de Comunicaciones y Transportes tuvo una ceremonia en Patanco. Los 300 carteros que hay en toda la zona de Puebla decidieron trabajar con la esperanza de que los usuarios del

Servicio Postal les pudieran otorgar alguna contribución, algún regalo o al menos ofrecerle una sonrisa en su día El gerente del Servicio Postal de México (Sepomex) en Puebla, Héctor Aceves Baena, señaló que a los carteros se les dio el día de descanso, pero con la esperanza de recibir el reconocimiento público tomaron sus mochilas y se fueron a trabajar. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/salen_a_las_calles_de_puebla_300_carteros_a_celebrar_su_dia_trabajando#.UoLOa-Wv5KY



PUEBLA ON LINE

- **No desaparecerán juntas auxiliares del municipio de Puebla: Nueva Alianza**

Gerardo Islas Maldonado, presidente estatal de Nueva Alianza, se pronunció porque los líderes sociales y representantes de juntas auxiliares informen con claridad la reestructuración en las juntas auxiliares y dejen de tomar el tema como un coto de poder. El líder estatal de Nueva Alianza precisó que las 17 demarcaciones auxiliares no desaparecerán, pues de acuerdo a la información que tiene, se hará un re ordenamiento dentro del mato jurídico, pues los representantes auxiliares no informan sobre las erogaciones que ejecutan, por lo tanto existe nula claridad sobre el manejo y aplicación de recursos. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46270:no-desaparecer%C3%A1n-juntas-auxiliares-del-municipio-de-puebla-nueva-alianza&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- **Dinorah López de Gali se suma a subasta a favor de Teletón 2013**

La señora Dinorah López de Gali asistió al desayuno-subasta a beneficio de la Fundación Teletón que se realizó en el Outlet Puebla Premiere, donde se ofertaron artículos como ropa, bolsas, zapatos, perfumes y joyería de marcas reconocidas. Dinorah López de Gali celebró que se lleven a cabo este tipo de eventos que tienen la finalidad de apoyar a las asociaciones que ayudan a personas con alguna discapacidad. Al evento acudieron más de un centenar de personas quienes disfrutaron de la conducción a cargo de la actriz Nora Salinas, donde adquirieron productos cuyas ventas serán destinadas a beneficio de los niños del CRIT. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46268:dinorah-l%C3%B3pez-de-gali-se-suma-a-subasta-a-favor-de-telet%C3%B3n-2013&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- **Aréchiga se perfila para ingresar al gabinete de Tony Gali**

El diputado de Nueva Alianza, Guillermo Aréchiga Santamaría, no se descartó para ocupar un cargo en el gabinete de Tony Gali Fayad, luego que trascendió que podría llegar cómo secretario general al ayuntamiento de Puebla. Sin embargo, el integrante del equipo de transición manifestó que la decisión la tomará el edil electo de la capital. En otro tema, confirmó que vienen trabajando una iniciativa como grupo parlamentario para modificar facultades a las juntas auxiliares y así fortalecer al gobierno municipal capitalino. Indicó que el propósito de la iniciativa de reformas a la Ley Orgánica Municipal y reglamentos es poner orden en los registros civiles y en la policía auxiliar que pasará al mando del municipio de Puebla. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46253:ar%C3%A9chiga-se-perfila-para-ingresar-al-gabinete-de-tony-gali&Itemid=127

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El Diputado Mejía señala que el Secretario de Desarrollo Social del Municipio contrato a su hermana para impartir un curso.
- El Alcalde Eduardo Rivera avista el programa de bicicletas en las ciclo vías de la ciudad.
- La sociedad es fundamental en Políticas Publicas se dijo en el Foro Tranquilidad para tu familia convocado por el alcalde electo de Puebla Antonio Gali.
- Se graduaron 55 cadetes en la academia de Policías.
- Sale libre Talavera tras pagar 675 mil pesos de fianza.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Todo listo para la visita del Presidente Enrique Peña Nieto a Puebla el Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con el Estado Mayor Presidencial y se dijo muy entusiasmado por mostrarle al mandatario de la Nación los avances en Puebla.
- El Alcalde Eduardo Rivera Pérez reitero que hasta el final de su administración seguirá trabajando por Puebla y admitió que desconoce la razón por la que no fue convocado a la reunión con Diputados Federales.
- Los Policías que regresaron a la jurisdicción del Estado realizan labores de vigilancia en las juntas auxiliares de Puebla capital explico el alcalde Eduardo Rivera Pérez.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El titular de la Secretaría de Seguridad Pública del gobierno del estado, Facundo Rosas Rosas dio a conocer que se ha reunido con los responsables de seguridad pública de 16 municipios para implementar operativos intermunicipales, esto a tres días que se realice el programa "el Buen Fin" y se seguirán hasta las fiestas decembrinas y de fin de año hasta el día de Reyes, además dio a conocer que el jueves se estará reuniendo con los banqueros para atender lo relacionado al Teletón.
- El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), advirtió que exigirán al Congreso del Estado la realización de Foros de Consulta, informó el representante jurídico René Sánchez luego de que hasta el momento no se ha tomándo en cuenta a los vecinos de la zona.
- En el marco del Día Nacional del Libro, el Sistema Municipal DIF realizó la entrega de libros del Proyecto "Puebla Lee en Familia, a beneficiados del Programa Familia Fortaleza Poblana; actividad que promueve Rizoma Gestión Cultural con el objetivo de fomentar la lectura a través de las artes en las niñas y niños de la Capital poblana.



Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- Iniciaron los foros ciudadanos por parte del presidente municipal electo, Antonio Gali Fayad, con el tema "Seguridad para tu familia". Ana María Salazar afirmó que la inseguridad en el país no ha disminuido y que los medios de comunicación merman el tema. Afirmó que al editar la información sobre los delitos se corre el riesgo de despertar con un "México en llamas".
- 50 nuevos policías se graduaron de la 7º y 8º generación de la academia de seguridad pública municipal.
- Gerardo Mejía, diputado del PRI, presentará una denuncia ante la contraloría municipal en contra del secretario de desarrollo social, Eduardo Morales, a quien acuso de incurrir en violaciones a la ley al contratar recursos públicos a su hermana para impartir cursos de desarrollo humano en juntas auxiliares.
- Eduardo Rivera Pérez, presidente de Puebla, reconoció que no fue convocado a la reunión con diputados federales y el alcalde electo para el tema del presupuesto.
- La Secretaría de Seguridad Pública estatal y los ayuntamientos metropolitanos acordaron tomar estrategias de seguridad coordinados para mantener la protección de la ciudadanía.
- Toda la plataforma tecnológica aplicará el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) para salvaguardar las fiestas de fin de año.
- Los diputados ratificaron que las juntas auxiliares no desaparecerán. Guillermo Arechiga del Panal garantizó que la ley orgánica municipal se ampliará para normar estas demarcaciones y fortalecer al municipio de Puebla.
- Habitantes de juntas auxiliares pidieron a los legisladores no aprobar la propuesta de José Antonio Gali Fayad, edil electo de Puebla, que pidió la desaparición de estas células poblacionales.
- La organización política MORENA insistió en que el Congreso del estado debe realizar una consulta abierta a la ciudadanía para saber si están de acuerdo o no con el concesionamiento del SOAPAP a una empresa privada.

- Regidores del PT llamaron al Congreso a que resuelva con sensibilidad el conflicto de límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula y que no vayan a ser afectados los sanandreseños.



Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Ayuntamiento de Puebla captará más de 3 mil 700 millones de pesos en 2014.
- Sin aguinaldo 400 mil poblanos que trabajan en la informalidad.
- Locatarios preparan acción jurídica contra el ayuntamiento de San Andrés Cholula.
- Va a recurrir el PT Cholula a una estrategia legal contra el fallo limítrofe.
- Gradúan 55 policías municipales, es la incorporación con menos estrés, dice la IBERO.



Gabriel Alatríste y carolina Gil
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Fue inaugurado en Puebla el Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana de México atenderá a jóvenes de la unidad habitacional Agua Santa como parte del Programa Prevención de la Violencia y la Delincuencia.
- Se registra déficit agentes policiales de 300 elementos que marca la ONU por cada 100 mil habitantes en el Estado ningún municipio cumple con esta medida.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Pide Morena consulta ciudadana sobre concesión de servicios del SOAPAP**

La suspensión de la concesión de servicios del Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap) hasta que no se realice una consulta ciudadana previa es la petición del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) al Congreso estatal, tal y como afirmó René Sánchez Galindo, integrante del Consejo Nacional de Morena, esta mañana en rueda de prensa. En un escrito presentado a los diputados del Congreso estatal, el movimiento les exigió hacer "todo lo que esté a su alcance en su carácter de legislador, para lograr la participación ciudadana mediante consulta". (Carolina Vega, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3190933.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Hoy tomará posesión edil interino de Guadalupe Victoria**

El día de ayer el Cabildo de este municipio nombró a quien tenía el cargo de contralor municipal, Heriberto Vázquez Juárez, como edil interino, quien hace tres años participó para ser alcalde suplente, por lo cual hoy tomará posesión, ya que el presidente municipal Felipe Cortés Hernández en días pasado solicitó licencia el pasado 9 de noviembre para dejar el Ayuntamiento, luego de los desmanes que los pobladores provocaron en sus propiedades como protesta por la inseguridad que viven en la zona. Asimismo, en la misma sesión de Cabildo se hizo la solicitud formal al Ministerio Público del fuero común para que haga entrega de las instalaciones de la alcaldía. (Valentín Rosas, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3190742.htm>



HERALDO

- **Dictan formal prisión a detenidos en Guadalupe Victoria**

El procurador general de Justicia, Víctor Carrancá Bourget, confirmó que el Juez de Control de Teziutlán ya dictó a los detenidos de Guadalupe Victoria auto de vinculación -auto de formal prisión- con un término de cinco meses

para agotar la investigación. Sin embargo, el abogado de algunos de los detenidos, Lucio Ramírez Corona no descartó promover un amparo. El funcionario estatal explicó que se presentó primero la petición ante el Juez de Control de Teziutlán para que calificará la detención y el día lunes se dictó auto de vinculación, que de acuerdo con el nuevo sistema penal acusatorio implicaría como un auto de formal prisión con características propias del nuevo sistema, con un término de cinco meses para agotar la investigación y celebrar la audiencia final del juicio. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-13/portada/dictan-formal-prision-detenidos-en-guadalupe-victoria-0>

HERALDO

- **Relativa es la seguridad en Puebla, dice Campa Cifrián**

Puebla es un estado relativamente seguro, reveló el Subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación federal, Roberto Campa Cifrián, quien inauguró el primer Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana (CIPPC) en el país, situado en la colonia Agua Santa del municipio de Puebla. En entrevista, el funcionario federal refirió que de acuerdo a la Organización de los Estados Americanos (OEA), en el 2012, México registró más de 22 homicidios por cada 100 mil habitantes y se está trabajando para que este año la cifra se reduzca a 20, "el problema en el país está concentrado principalmente en algunas regiones, y Puebla está por debajo, debajo de los 20 promedio", enfatizó. Aunque, destacó que el Estado más seguro es Yucatán que tiene dos homicidios más o menos, promedio de Canadá, país con los índices más bajos del continente Americano. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-13/portada/relativa-es-la-seguridad-en-puebla-dice-campa-cifrian>

HERALDO

- **Plantea Deloya regresar al PRI a sus orígenes**

Tras tomar la protesta de ley a los integrantes del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político de la filial municipal Puebla, Guillermo Deloya Cobián, presidente nacional resaltó la necesidad de que el priismo en Puebla vuelva los ojos a los orígenes del partido y deje atrás el saludo hipócrita que practica en los tiempos electorales. "Volver los ojos a los orígenes del partido es aquello que debemos hacer entonces, volver los ojos y con justicia reconocer a quienes son la base motora de lo que a nosotros nos sustenta, es algo que debemos hacer permanentemente; atrás dejemos el saludo hipócrita que solamente viene en los tiempos electorales para poderlos procurar en todo momento", dijo Deloya Cobián, al tiempo de resaltar que es tiempo "pero también oportunidad para cambiar". (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-11-13/portada/plantea-deloya-regresar-al-pri-sus-origenes>

Síntesis

SINTESIS

- **Impulsa RMV a cafeticultores poblanos**

Para reforzar el combate al intermediarismo y coyotaje, el gobernador Rafael Moreno Valle atestiguó la firma del convenio de agricultura por contrato entre la empresa Louis Dreyfus Commodities y productores de café pergamino de la Sierra Norte. Moreno Valle recalcó que con este convenio entre la empresa que cuenta con 160 años de experiencia y los cafeticultores se asegura la comercialización de 6 mil toneladas de café a precio justo. Destacó la satisfacción de trabajar de manera conjunta con esta empresa reconocida y con presencia mundial, la cual es líder en la comercialización de arroz y algodón; así como uno de los tres principales de azúcar y uno de los mayores de trigo y maíz. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/71594/impulsa-rmv-a-cafeticultores-poblanos/puebla>

SINTESIS

- **Anuncian cambios en SSP**

El secretario de Seguridad Pública del estado, Facundo Rosas Rosas, confirmó cambios en la dependencia, con el arribo de Ofelia Flores Ramos a la Subsecretaría de Coordinación y Operación Policial, en relevo de Raúl Gómez. En entrevista, el funcionario rechazó que los movimientos obedezcan a problemas personales, sino que son normales como se hacen en otras dependencias de gobierno. Lo anterior debido a los señalamientos de que él despidió a Gómez para incorporar a su equipo a gente que formó parte del gabinete del ex titular de Seguridad nacional, Genaro García Luna. A su salida de la inauguración de un Centro Comunitario de Prevención del Delito, al sur de la ciudad, argumentó que la contratación de Ofelia Flores se debe a que es una persona capaz y con 'experiencia'. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/71593/anuncian-cambios-en-ssp/puebla>

SINTESIS

- **Puebla no registra cifras alarmantes: Campa Cifrián**

El subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación, Roberto Campa Cifrián, dio a conocer que Puebla es un estado 'relativamente seguro' debido a que se encuentra por debajo de la media nacional en índices de inseguridad. Al término de la inauguración del Centro Integral de Prevención y Participación, el funcionario dijo que Puebla a diferencia de otras entidades no registra cifras alarmantes en materia de inseguridad. Puso como ejemplo que Puebla tiene un número inferior a 22 homicidios por cada 100 mil habitantes que son los que se cometen en entidades del norte del país. Sin embargo, alertó que a nivel nacional incluida Puebla, debe ponerse atención en delitos como la extorsión y el secuestro, ya que hubo un incremento. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/71590/puebla-no-registra-cifras-alarmantes-campa-cifrian/puebla>

SINTESIS

- **Anuncian jornada de cirugías en hospital de Zacapoaxtla**

Los días 26 y 27 de noviembre, se llevará a cabo en el Hospital Integral de este municipio, una jornada de cirugías extramuros, por parte de personal de la Secretaría de Salud (SS), en donde el primer día, seis especialistas valorarán los casos de la población abierta y al día siguiente se realizarán las intervenciones quirúrgicas. El Director del Hospital Miguel Bello Martínez, informó que prestarán las instalaciones, además de personal médico, de enfermería, ropa, insumos y medicamentos y las cirugías las aplicarán un Cirujano, un Ortopedista y un Anestesiólogo, provenientes de la ciudad de Puebla y el personal de Zacapoaxtla apoyará con las especialidades de Ginecología y Pediatría. (Darío Cruz Martiñón)

<http://sintesis.mx/articulos/71583/anuncian-jornada-de-cirugias-en-hospital-de-zacapoaxtla/puebla>



INTOLERANCIA

- **Cuestiona Deloya Cobián megaproyectos de RMV**

Guillermo Deloya Cobián, presidente nacional del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político del PRI (Icadep), cuestionó los "megaproyectos" del morenovallismo. "Hay que preguntarse si los proyectos que presentó el gobernador a los diputados federales sacarán a Puebla del nada honroso tercer lugar nacional en pobreza extrema". Sobre si estos proyectos le servirán a Moreno Valle para 2018, el presidente del Icadep manifestó que cada quien está en su derecho de bailar el "Jarabe tapatío" como mejor le plazca, y si es una cuestión que a él le favorece, pues entonces estará en sus propios planes, "pero tampoco los diputados priistas ni los miembros del instituto político que se llama Partido Revolucionario Institucional en ningún momento seremos obsequiosos con las pretensiones de nadie, sobre todo cuando es de un partido político distinto". (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114652

INTOLERANCIA

- **"Morena causará estragos en lo más radical de la izquierda"**

Ante el inminente registro que logrará el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) como partido político nacional, la politóloga de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) Claudia Ramón Pérez aseguró que ese nuevo instituto político puede causar estragos en los grupos más radicales de la izquierda ideológica mexicana, siempre que el matiz del partido político se mantenga en la misma vertiente que maneja su líder Andrés Manuel López Obrador: "Habrà que ver la modalidad de Morena, porque si sigue en la vertiente que maneja López Obrador, entonces va a causar estragos en los grupos más radicales de la izquierda nacional". Pero recordó que la situación se complica cuando el Partido de la Revolución Democrática (PRD) decidió moverse hacia el centro en cuestiones ideológicas, sobre todo en las últimas elecciones federales, porque el partido del Sol Azteca matizó el discurso ideológico y con ello captó un mayor número de votos, por lo que pudo hacer alianzas parlamentarias y electorales. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=114641

CAMBIO

CAMBIO

- **Cae guillotina sobre la mafia de los registradores: cesan a Marisol Buendía**

Luego de culminar el proceso de auditoría, la Contraloría estatal determinó el cese inmediato de Marisol Buendía Cisneros, coordinadora del Registro Público de la Propiedad, así como el de los registradores de Cholula, Jan Pavón Flores y Arturo Muñoz Adauta, por no responder el pliego de observaciones que se les hizo dentro del procedimiento administrativo iniciado tras las revelaciones hechas por CAMBIO sobre las alteraciones de los libros y partidas para despojar ilegalmente de bienes inmuebles a sus legítimos propietarios, así como otras anomalías descubiertas en las pesquisas llevadas a cabo por Eukid Castañón Herrera. Los ahora ex funcionarios también tienen abierta una averiguación previa en la Procuraduría General de Justicia por los delitos de despojo y alteración de documentos oficiales, más los que resulten. (Héctor Hugo Cruz Salazar)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/34569-cae-guillotina-sobre-la-mafia-de-los-registradores-cesan-a-marisol-buendia>

CAMBIO

- **PGR: tres niveles de gobierno ya buscan a Manuel Beristáin**

La Procuraduría General de la República (PGR) ya notificó a las policías estatales y municipales de Puebla para dar con el paradero del ex delegado de Conagua, Manuel Beristáin Gómez, luego de que el delegado de la PGR en Puebla, Normando Bustos Bertheau, confirmó que se encuentra prófugo de la justicia tras la orden de aprehensión que el juez Décimo Primero de Distrito liberó en su contra por omitir el cobro de derechos por cerca de 9 millones de pesos. En entrevista exclusiva con CAMBIO, el funcionario federal reconoció que hasta el momento el ex delegado de la Comisión Nacional del Agua no se ha presentado ante las autoridades, pese a que ya fue notificado por medio de citatorios, "en este momento mientras no se presenté obviamente estamos cayendo en esta figura (de prófugo), pero estamos todavía dentro del término", señaló. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/34554-pgr-tres-niveles-de-gobierno-ya-buscan-a-manuel-beristain>

CAMBIO

- **Confirma Germán Sierra que ex delegado de la Conagua está prófugo**

El delegado de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Germán Sierra Sánchez, confirmó la orden de aprehensión en contra de su antecesor en el cargo, Manuel Beristáin, así como de otros dos funcionarios de la dependencia que ya se encuentran presos, al tiempo de anunciar que se investigan al menos otros cinco casos de irregularidades cometidas en la delegación Puebla. Afirmó que únicamente se presentaron tres denuncias penales en julio de 2013, por lo que las otras investigaciones de carácter administrativo podrían consistir en la inhabilitación de los ex trabajadores. Debido a que se trata de un proceso de investigación, en el que las partes implicadas tienen que solventar inconsistencias ante control interno, el funcionario evitó dar a conocer nombres o áreas, por lo que únicamente citó que entre ellos está la de prórrogas a destiempo que causaron daños a la economía federal. (Elvia Cruz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/34532-investigan-5-casos-de-anomalias-en-conagua-revela-german-sierra>

CAMBIO

- **Obras faraónicas no son la solución: Deloya**

El presidente nacional del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político (Icadep) del PRI, Guillermo Deloya Cobián, arremetió en contra de la propuesta de obras prioritarias del gobernador Rafael Moreno Valle presentada a los diputados federales poblanos, pues aseguró que las obras faraónicas no lograrán sacar a Puebla del tercer lugar con más pobres en el país. En su calidad de integrante del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, Deloya Cobián sentenció que las construcciones estatales como los cuatro distribuidores viales y el tren turístico San Andrés Cholula-Puebla "no quitarán el hambre a los miles de poblanos" que viven en pobreza extrema, de acuerdo al último reporte del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/34556-obras-faraonicas-no-sacaran-a-puebla-de-la-pobreza-deloya>

CAMBIO

- **EPN inaugura hoy el Hospital General de Cholula**

Por tercera ocasión el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, estará en Puebla nuevamente en una gira exprés, y por primera vez asistirá a la inauguración de una obra realizada por la administración morenovallista. Hay que recordar que en meses anteriores cuando el gobernador Rafael Moreno Valle aún no presidía la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), el Ejecutivo nacional sólo había visitado la entidad para encabezar actos como el foro México incluyente, para la realización del Plan Nacional de Desarrollo, así como su asistencia en el tradicional

desfile del 5 de mayo, cuando también tomó protesta a los conscriptos que iniciaron su servicio militar. En entrevista, Moreno Valle señaló que Peña Nieto pondrá en marcha el Hospital General de San Andrés Cholula, cuya inversión fue de 451 millones de pesos y arrancó su construcción el 26 de marzo de 2012. (Zyanya Coral Sánchez) <http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/34558-ejn-inaugura-hoy-el-hospital-general-de-cholula>

Lajornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Con excusas, pretende Congreso bloquear consulta sobre privatización de agua: Morena**

La omisión que cometió el Congreso del estado al no reglamentar el plebiscito no es excusa para desatender la petición que realizó el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) de someter a consulta ciudadana el proyecto de concesión del servicio de agua potable del gobierno del estado, señalaron representantes de la asociación lopezobradora a través de un escrito que entregaron ayer a los diputados locales. De esta forma Morena respondió a la negativa expresada por la mayoría de las fracciones legislativas a llevar a cabo ese ejercicio democrático, alegando que no se tiene la ley que regula los mecanismos de participación. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/13/con-excusas-pretende-congreso-bloquear-consulta-sobre-privatizacion-de-agua-morena-2/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **RMV plantea tren turístico para Puebla y Cholula con costo de 300 mdp**

Un "tren turístico" para cubrir el trayecto entre la capital estatal y Cholula –con costo de 300 millones de pesos–, amén de la construcción de tres distribuidores viales que se ubicarían en los cruces de la 31 Poniente y bulevar Atlixco; bulevar Hermanos Serdán y bulevar Norte, así como en la Recta a Cholula, son los principales proyectos de infraestructura del gobierno que encabeza el panista, Rafael Moreno Valle Rosas para el año entrante. Los proyectos fueron presentados por el mandatario y algunos miembros de su gabinete a los 20 diputados federales oriundos de Puebla que legislan en la Cámara Baja del Congreso de la Unión por diferentes partidos. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/13/rmv-plantea-tren-turistico-para-puebla-y-cholula-con-costo-de-300-mdp/>

MILENIO

MILENIO

- **Afinan contratación online para Audi**

Para facilitar la aplicación a un puesto de trabajo en la futura planta de Audi, se planea la apertura de dos centros de cómputo donde los interesados podrán ingresar a la plataforma online de la empresa para registrar sus datos y experiencia laboral. Los puntos de acceso se contemplan en el municipio de San José Chiapa y en la Angelópolis, informó la directora del Centro de Innovación y Competitividad Empresarial (CICE) de la Universidad Autónoma de Puebla, Mónica Doger Ramírez. El proyecto se trabaja de manera conjunta con la empresa automotriz de autos de lujo y con el gobierno del estado, a fin de generar oportunidades de empleo para los habitantes de la región. (Verónica López)

http://www.milenio.com/negocios/Afinan-contratacion-online-Audi_0_189581041.html



E-CONSULTA

- **Encabeza RMV inicio del primer Inmueble Bioclimático Sustentable de CU**

En Puebla hay proyectos, visión y capacidad de ejecución para impulsar con el apoyo federal la educación superior con el respaldo de la Federación, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle al iniciar en Ciudad Universitaria, la construcción del Centro de Aprendizaje Multidisciplinario, cuyo costo rebasa los 30 millones de pesos. Acompañado del rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz y el subsecretario federal de Educación Superior, Fernando Serrano Migallón, el mandatario precisó que Puebla tiene en los jóvenes universitarios una de las más importantes ventajas competitivas para atraer inversiones. "Más allá

de su ubicación, seguridad, vías de comunicación, es el talento y capital humano, particularmente en esta institución, lo que distingue a la entidad poblana”, afirmó. (e-consulta)

<http://e-consulta.com/nota/2013-11-12/gobierno/encabeza-rmv-inicio-del-primer-inmueble-bioclimatico-sustentable-de-cu>

E-CONSULTA

- **Piden vecinos de la Malinche cancelación total del Libramiento Norte**

Integrantes del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y El Agua, Región Malinche, solicitaron al gobierno del estado cancele de forma definitiva el proyecto que contempla la construcción del Libramiento Norte. La agrupación de pobladores resaltó que el hecho de que la empresa OHL haya perdido el amparo promovido contra el gobierno del estado por retirarles la concesión de la obra, no significa la cancelación del proyecto. En rueda de prensa en un restaurante del centro de la ciudad de Puebla, Claudia Rojas Hernández, integrante del frente, detalló que el proyecto afectaría a más de 10 mil familias de la zona norte de la capital del estado y a pobladores de Tlaxcala. (Jaime Zambrano)

<http://e-consulta.com/nota/2013-11-12/gobierno/piden-vecinos-de-la-malinche-cancelacion-total-del-libramiento-norte>

E-CONSULTA

- **Pide Morena consulta pública para frenar concesión del Soapap**

Representantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) exhortaron al Congreso del Estado a efectuar una consulta ciudadana para suspender la concesión del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap). De acuerdo con René Sánchez Galindo, integrante del Consejo Nacional, y Ana Laura Martínez Escobar, responsable de la Secretaría de la Defensa de la Soberanía, Medio Ambiente y Patrimonio, indicaron que los legisladores deben tomar en cuenta la opinión de la ciudadanía, ya que el concesionar al Sistema Operador afecta directamente la economía de las familias poblanas. (María Pineda)

<http://e-consulta.com/nota/2013-11-12/gobierno/pide-morena-consulta-publica-para-frenar-concesion-del-soapap>



PERIODICO DIGITAL

- **Niegan subsecretario de la SEP reducción al presupuesto de 2 mmdp**

De visita por Puebla, el subsecretario de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública Federal, (SEP), Fernando Serrano Migallón, rechazó que dentro del presupuesto de Egresos de la Federación, exista una reducción por más de 2 mil millones de pesos a las finanzas de las instituciones de educación superior públicas del país, una vez que se tiene proyectado un incremento de 8 mil millones de pesos para las universidades. En entrevista, dijo que desde la SEP se mantendrán en la búsqueda de mayores recursos en beneficio de las instituciones de educación superior de las 32 entidades federativas. “Hemos luchado y hemos pedido muchos más recursos para la educación superior, por eso descartó cualquier posibilidad de recorte presupuestal para las instituciones de educación superior públicas del país”, apuntó. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/niegan_subsecretario_de_la_sep_reduccion_al_presupuesto_de_2_mmdp#.UoLLdOWv5KY

PERIODICO DIGITAL

- **Puebla se verá afectada por las bajas temperaturas**

El Sistema Meteorológico de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en Puebla, que cuenta con 36 estaciones de monitoreo, informó que en la franja de municipios que colindan con el estado de Veracruz y que se ubican a las faldas del Citlaltépetl (Pico de Orizaba) se registraron temperaturas de dos y hasta cero grados centígrados. En la noche y en la madrugada es cuando ha bajado el termómetro, por lo que se ha dado aviso al Sistema Estatal de Protección Civil (Seproci) para que a su vez alerte a las autoridades de las comunidades más altas y tengan listos los refugios temporales para albergar a las familias que viven en viviendas de lámina. Con las grandes cantidades de agua, por la saturación de humedad en la zona, también se ha advertido a las autoridades de mantenerse en alerta por posibles deslaves debido a las lluvias de los últimos días, las cuales han provocado encharcamientos y generado afectaciones en tramos carreteros. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_se_vera_afectada_por_las_bajas_temperaturas#.UoLNHOWv5KY

PERIODICO DIGITAL

- **San Andrés Cholula implementa programa de seguridad 'Taxi Vigilante'**

San Andrés Cholula ha implementado un programa de seguridad en el municipio denominado "Taxi Vigilante", con la intención de evitar atracos durante estos días por el constante flujo de dinero. Es así como la administración del edil Andrés Coyotl Coyotl, firmó un convenio de colaboración con la central de taxis "Nuevo Siglo", lo que permitirá que los más de 80 taxis que la conforman, coadyuven con la policía municipal en la vigilancia de las calles y avenidas de la localidad. El titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Iván Torres Bravo, señaló que ante la llegada de El Buen Fin y la entrega de aguinaldos, la incidencia en el delito de robo a transeúnte, robo a comercio y de auto partes se disparan, por lo que es necesario realizar acciones para salvaguardar a los ciudadanos. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/san_andres_cholula_implementa_programa_de_seguridad_taxi_vigilante#.UoLNYeWv5KY



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Todos los proyectos de Puebla son prioritarios: RMV**

El gobernador del estado defiende los proyectos que busca aterrizar en el 2014, como el tren que iría del Museo de Los Ferrocarriles a las Pirámides de Cholula, y la construcción de tres distribuidores, al calificar todos como prioritarios. En breve entrevista sobre el tema en la Unidad Habitacional Agua Santa, tras inaugurar -junto con el subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de Gobernación federal, Roberto Campa Cifrián-, un centro comunitario de prevención del delito, dijo que tiene la confianza en que los legisladores defiendan los proyectos que les fueron planteados en la cena de anoche. Confirmó que se busca una bolsa de cerca de 66 mil millones de pesos para el ejercicio fiscal del año entrante dentro del Presupuesto de Egreso de la Federación. (José Romero)

<http://contraparte.mx/todos-los-proyectos-de-puebla-son-prioritarios-rmv/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Rechaza SEP recorte al presupuesto 2014 para la educación en México**

El subsecretario de educación superior del gobierno federal, Fernando Serrano, rechazó que se vaya a dar un recorte en el presupuesto en educación para el siguiente año. El funcionario federal indicó que por el contrario se espera un aumento de 8 mil millones de pesos más para educación superior. Respecto a las versiones periodísticas que aseguran un recorte de 2 mil millones de pesos para el rubro educativo, aseguró que esa no es una versión oficial y eso se sabrá hasta que se apruebe el presupuesto. "Se prevé una reducción de fondos en algunos rubros, pero eso no significa que el presupuesto en general disminuya", recalcó el subsecretario de educación superior. Por último, indicó que para el siguiente año se tienen muchos proyectos para Puebla, por ejemplo la generación de universidades tecnológicas, politécnica, locales y federales. (Maribel Velázquez)

<http://contraparte.mx/rechaza-sep-recorte-al-presupuesto-2014-para-la-educacion-en-mexico/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Colocan Moreno Valle y Esparza primera piedra del CAM de la BUAP**

Fue colocada la primera piedra en Ciudad Universitaria (CU), del Centro de Aprendizaje Multidisciplinario por parte del rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz; el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas y el subsecretario de educación superior del gobierno federal, Fernando Serrano. En este marco, el rector de la máxima casa de estudios explicó que la inversión en este proyecto fue de 30 millones de pesos, de los cuales 26.7 fueron aportados por el gobierno federal, mientras que el gobierno estatal dio el resto. Cabe mencionar que este nuevo inmueble que se localizará prácticamente atrás de la Biblioteca Central, tendrá alrededor de 27 aulas, contará con cuatro niveles y tendrá una extensión de un poco más de 3 mil metros cuadrados. (Maribel Velázquez)

<http://contraparte.mx/colocan-moreno-valle-y-esparza-primera-piedra-del-cam-de-la-buap/>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reconoce Roberto Campa trabajo de RMV para combatir los delitos**

Para inaugurar otro Centro Comunitario de Prevención del Delito en el municipio de Tehuacán, la próxima semana estará en Puebla el secretario de Gobernación federal, Miguel Ángel Osorio Chong, anunció el subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la misma dependencia, Roberto Campa Cifrián. En su discurso durante la inauguración de un espacio de este tipo en la Unidad Habitacional Agua Santa, el funcionario federal reconoció al gobierno de Rafael Moreno Valle por ser el primero en todo el país en entregar estos espacios que forman parte del acuerdo que se firmó con el presidente de la República, Enrique Peña Nieto para prevenir el delito en México.

También reveló durante este evento que para programas de prevención como una forma de reducir el índice delictivo en Puebla, el gobierno federal autorizó para este 2013 un total de 71 millones de pesos para la construcción de cinco centros comunitarios en los que se pretende implementar diversos programas para los ciudadanos. (José Romero)

<http://contraparte.mx/reconoce-roberto-campa-trabajo-de-rmv-para-combatir-los-delitos/>



PUEBLA ON LINE

- **Diputados federales del PRI gestionarán más recursos para Puebla**

Los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional estamos comprometidos por gestionar mayores recursos para Puebla y repercuta en más obras para la entidad afirmó el legislador Enrique Doger Guerrero luego de la reunión con el gobernador Rafael Moreno Valle. Será este miércoles por la tarde cuando el pleno de la Cámara de Diputados inicie la discusión del presupuesto de egresos del 2014 y a más tardar el jueves sea aprobado para cumplir con el plazo legal establecido. Doger Guerrero explicó que el mandatario estatal les presentó una serie de proyectos en diversos rubros como es el caso de infraestructura, seguridad, deportes, cultura y en apoyo a las comunidades más desprotegidas. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46255:diputados-federales-del-pri-gestionar%C3%A1n-m%C3%A1s-recursos-para-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Ley de Ingresos 2014 del ayuntamiento de Puebla no prevé más impuestos**

En Sesión Extraordinaria de Cabildo, los regidores poblanos aprobaron la Ley de Ingresos del Municipio de Puebla para el ejercicio fiscal 2014, la cual habrá de enviarse en próximos días al Congreso del Estado en forma de iniciativa. Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal de Puebla, apuntó que el dictamen aprobado se trabajó en más de 17 sesiones y 130 horas de discusión y análisis, en la cual se privilegio el diálogo en beneficio de los poblanos. "Esta administración cumple con su responsabilidad de dejar un instrumento jurídico consistente que permitirá a la próxima administración continuar e incrementar los trabajos en materia de recaudación", indicó el edil. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46294:ley-de-ingresos-2014-del-ayuntamiento-de-puebla-no-prev%C3%A9-m%C3%A1s-impuestos&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Puebla a la vanguardia en estrategia de seguridad: Campa Cifrian**

Con la inauguración del primer Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana (CIPPC) en el país, Puebla se coloca a la vanguardia en la estrategia que ha encabezado el Gobierno Federal en materia de seguridad ciudadana, previniendo el delito y fomentando la cohesión comunitaria, manifestó el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle. Al inaugurar las instalaciones del CIPPC ubicadas en la colonia Agua Santa, junto con el subsecretario de gobernación federal, Roberto Campa Cifrian, el Ejecutivo dijo: "En Puebla no sólo se hace un combate frontal a los efectos de la delincuencia también estamos atacando, por medio de esta estrategia, las causas porque consideramos que a través de la educación, el deporte, la cultura y las oportunidades de desarrollo vamos a poder erradicar la violencia." (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46271:puebla-a-la-vanguardia-en-estrategia-de-seguridad-campa-cifrian&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Puebla venderá café por 120 mdp a empresa líder en el mundo**

Para reforzar el combate al intermediarismo y coyotaje, el gobernador Rafael Moreno Valle atestiguó la firma del convenio de agricultura por contrato entre la empresa Louis Dreyfus Commodities y productores de café pergamino de la Sierra Norte. Moreno Valle recalzó que con este convenio entre la empresa que cuenta con 160 años de experiencia y los cafecultores se asegura la comercialización de 6 mil toneladas de café a precio justo. Destacó la satisfacción de trabajar de manera conjunta con esta empresa reconocida y con presencia mundial, la cual es líder en la comercialización de arroz y algodón; así como uno de los tres principales de azúcar y uno de los mayores de trigo y maíz. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46266:puebla-vender%C3%A1-caf%C3%A9-por-120-mdp-a-empresa-l%C3%ADder-en-el-mundo&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Inaugura Moreno Valle reunión nacional de rectores de universidades politécnicas**

El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la Reunión Nacional de Rectores de Universidades Politécnicas que se realiza en Puebla y avaló el modelo institucional al calificarlo como eficiente y acorde a las necesidades educativas del país. Destacó la participación del subsecretario de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública federal, Fernando Serrano Migallón y su apoyo a Puebla en la lucha por aumentar la cobertura de educación superior y garantizar su calidad. Moreno Valle agradeció a académicos la labor que realizan de vincular los sectores académico y productivo, para garantizar que los jóvenes que egresen de las Universidades Politécnicas encuentren trabajos bien pagados. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=54494&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inaugura-Moreno-Valle-reunion-nacional-de-rectores-de-universidades-politecnicas>

RETO DIARIO

- **RMV coloca primera piedra del primer inmueble bioclimático sustentable de CU**

En Puebla hay proyectos, visión y capacidad de ejecución para impulsar con el apoyo federal la educación superior con el respaldo de la Federación, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle al iniciar en Ciudad Universitaria, la construcción del Centro de Aprendizaje Multidisciplinario, cuyo costo rebasa los 30 millones de pesos. Acompañado del rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz y el subsecretario federal de Educación Superior, Fernando Serrano Migallón, el mandatario precisó que Puebla tiene en los jóvenes universitarios una de las más importantes ventajas competitivas para atraer inversiones.. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=54492&-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-coloca-primer-piedra-del-primer-inmueble-bioclimatico-sustentable-de-CU>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

EL UNIVERSAL

- **Acuerdan bolsas a frontera y reconstrucción en estados**

Las bancadas del PRI, PAN y PRD en la Cámara de Diputados, así como la Secretaría de Hacienda, avanzan en la asignación de dos bolsas etiquetadas para el gasto del próximo año. La primera sería para aminorar el impacto económico por homologar el IVA en las fronteras y podría alcanzar cinco mil millones de pesos etiquetados a las pequeñas y medianas empresas. La segunda bolsa es para la reconstrucción de las zonas afectadas por las tormentas de este año, específicamente en Guerrero. El recurso para este tema podría ser de entre siete y 10 mil millones de pesos. (Francisco Nieto)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer-plana/2013/impreso/asignan-fondos-por-iva-y-lluvias-43469.html>

EL UNIVERSAL

- **Diálogo con CNTE está en últimas horas: Segob**

El diálogo con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) está en las últimas horas, dijo el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, quien pidió a los maestros disidentes regresar a sus estados porque la reforma educativa no los daña laboralmente ni sus derechos. "Estamos ya en las últimas, así lo hemos considerado nosotros, horas de diálogo en la tolerancia que hemos asumido con ellos. De ninguna manera se está arriesgando en un diálogo o en un acuerdo la reforma educativa", afirmó en entrevista con Radio Fórmula. Insistió en que de parte de Gobernación habrá un límite para no permitir que se sigan tomando carreteras ni se sigan suspendiendo las clases en diversas regiones del país y en la Ciudad de México. (Alberto Morales)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer-plana/2013/impreso/segob-ve-fin-al-dialogo-con-cnte-43472.html>

EL UNIVERSAL

- **Amarran reformas política y energética**

El líder panista Gustavo Madero Muñoz aseguró que el PAN y el gobierno federal comprometieron la aprobación de la reforma político-electoral, en su totalidad, incluido el aval de los Congresos estatales, a cambio de su respaldo a la reforma energética. Por los tiempos en el Congreso de la Unión, el presidente blanquiazul aseguró que su partido está dispuesto a aprobar la reforma energética, pero su implementación en las leyes secundarias quedará

condicionada al aval de la mayoría de las legislaturas estatales a la reforma político-electoral. Al participar en un foro organizado por EL UNIVERSAL, Madero adelantó la ruta crítica en el Congreso para las reformas. (Horacio Jiménez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer-plana/2013/impreso/se-acordo-con-gobierno-reforma-electoral-pan-43468.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Confirmada, otra ocurrencia morenovallista

En su encuentro con los diputados federales, el Señor de los Cerros presentó el proyecto de un tren eléctrico con un trayecto del Museo del Ferrocarril a Cholula confirmando lo publicado en esta misma columna hace apenas dos meses.

Debo reconocer que esta vez escucharon a este columnista, toda vez que fue modificado el proyecto original que implicaba un recorrido de 50 kilómetros de la 11 Norte hasta la Exhacienda de Chautla, para quedar en un trayecto hasta Cholula.

Sin duda, la ocurrencia morenovallista dará mucho de qué hablar, y en este espacio le daremos un permanente seguimiento.

Por lo pronto —y sin falsas modestias—, permítanme retomar las dos entregas en donde hice gala de mis “sorprendentes” dotes de clarividencia. Ahí les van.

Contracara

6 de septiembre de 2013

¿Y qué tal un acuario o un tren bala?

Hoy que vivimos en el estado de las puntadas y las ocurrencias como sistema de gobierno, no estaría mal que el Señor de los Cerros abriera una consulta popular para que los poblanos pudiéramos presentar las nuestras, y así enriquecer el parque de diversiones en el que ha convertido a la Angelópolis.

Me parece que si en Puebla la mayoría de los ciudadanos votaron por él, también tienen el derecho a participar en el festival de las ocurrencias para poder democratizar nuestro parque nuevo temático.

Si bien es cierto que las “geniales” ideas, como las de la rueda de la fortuna y el teleférico difícilmente se nos hubieran ocurrido a cualquiera de nosotros los mortales, también es un hecho que como poblanos podemos aportar nuevas ideas para seguir haciendo de Puebla una ciudad de primer mundo.

Así las cosas, y sin el ánimo de competir con el talento creativo de nuestro gobernador, me permito proponer un par de ideas para enriquecer nuestro próspero centro de diversiones.

De entrada, se me ocurre la construcción de un gran acuario para poder exponer las especies y criaturas que habitan tanto en el lago de Valsequillo como en los ríos Atoyac, Alseseca y Zapatero.

Imagínese usted el orgullo que representaría para los poblanos que nuestros visitantes asistan al “acuario más grande del mundo”, igual que nuestra rueda; aunque para lograr la certificación tengamos que decir que es el más grande del mundo pero de los que tienen peces provenientes de aguas negras.

A fin de cuentas, Guinness certifica cualquier ocurrencia a cambio de un billete.

Y si mi idea del súper acuario no cumpliera con las ambiciones del Señor de los Cerros, se me ocurre la construcción de un tren eléctrico, similar al que cruza Disneylandia, para que nos traslade desde la Estrella de Puebla hasta la Exhacienda de Chiautla.

Ante la falta de un palacio como el de Versalles, o un castillo como el de Buckingham, los poblanos podríamos viajar en un tren bala para llegar en cuestión de minutos a la Exhacienda de Chiautla y caminar por los jardines de este edificio, que pese a no tener ningún valor histórico ni arquitectónico es lo que más se le acerca a los grandes palacios europeos.

Con estas nuevas atracciones, Puebla tendría rueda de la fortuna como Londres, teleférico como Masada, acuario como Atlanta, tren bala como Tokio y castillos como París.

Lo increíble de este asunto es que, aunque usted no lo crea, en la cabeza del gobernador ronda una de las dos ideas que hoy les presento como propias.

No se rían y tómenlo con la seriedad del caso, porque en Casa Puebla se trabaja en el proyecto de una de estas dos ideotas, para sumarse a la Puebla de fantasía que el Señor de los Cerros nos quiere heredar a todos los poblanos.

Les dejo de tarea adivinar cuál es el nuevo sueño morenovallista: si la construcción de un súper acuario con especies provenientes de nuestros veneros acuíferos o instalar un tren bala que una a la Estrella de Puebla con

la Exhacienda de Chautla.

Total, qué más da que Puebla tenga el índice más alto en cuanto a pobreza extrema de todo el país, si podemos tener el parque de diversiones más grande del mundo.

Si yo fuera Disney, me pondría a temblar.

Contracara

9 de septiembre 2013

Un tren, la nueva ocurrencia

En respuesta directa a mi columna del viernes pasado, recibí una serie de correos y mensajes vía Twitter, los cuales me confirmaron que en Casa Puebla ya se trabaja en el proyecto de un trenecito con destino a la Exhacienda de Chautla.

Lo que irónicamente publiqué en mi entrega anterior provocó el enojo de las huestes morenovallistas, que intentaron justificar el proyecto comparándolo estúpidamente con el Tequila Express y con el Chepe, que recorre las Barrancas del Cobre.

Con la información de los morenovallistas indignados, implícita en la avalancha de correos electrónicos recibidos en mi cuenta, descubrí que Puebla gastará una millonada para construir una vía que desplace al que será el nuevo juguete del Señor de los Cerros.

De acuerdo con estos datos, deduzco que el trenecito morenovallista viajará de la antigua estación del ferrocarril de la 11 Norte hasta las inmediaciones de la Exhacienda de Chautla.

Partiendo de la base de que las vías que originalmente se utilizaron en la antigua estación del ferrocarril en su mayoría ya no existen, se tendría que construir una nueva vía de 50 kilómetros, con los derechos de paso correspondientes, los cuales se traducirán en una auténtica millonada.

Es inconcebible que teniendo tantos tesoros reunidos en nuestro Centro Histórico, el gobernador piense en gastar una fortuna en un nuevo capricho. Además, el trayecto de Jalisco fue construido aprovechando una estación en funcionamiento y las vías existentes, por lo que sólo se tuvieron que añadir los tramos de vía para llegar a la Casa Herradura, la cual participó en el proyecto.

En el caso de Puebla, la inversión tendría que ser total, ya que no existe un sistema de vías instaladas, ni la terminal funcionando, ya que fue habilitada como museo. Por otra parte, el Tequila Express sólo hace dos viajes a la semana (uno el sábado y otro el domingo), saliendo a las nueve de la mañana y retornando al atardecer, con un cupo para 200 personas y un costo de mil 200 pesos por persona. En ese mismo esquema, tenemos que traslada a mil 600 personas al mes, lo cual no justificaría por ningún lado una millonaria inversión.

Hay que considerar que de Puebla a la Exhacienda de Chautla se tendrían que construir 50 kilómetros de vías, lo que representa por lo menos 50 millones de dólares, a razón de un millón de dólares por kilómetro, sin contar el derecho paso, que implica la compra de los terrenos por los que pasará el trenecito.

De tal manera que estamos hablando de una inversión más que absurda, si consideramos el costo-beneficio del proyecto. Está de más comparar esta locura con el famoso Chepe, que recorre las espectaculares Barrancas del Cobre.

Lamentablemente, la ocurrencia morenovallista será anunciada en cualquier momento, sin que nada ni nadie pueda detenerla.

Y así juran que "lo mejor está por venir".

Conste que cantado vale doble.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2772>

(Sapiens 2.0/ Cirilo Ramos)

San Andrés Cholula, el caos blanquiazul

Al presidente municipal suplente de San Andrés Cholula le quedó grande el puesto. Andrés Cóyotl Cóyotl se olvidó de gobernar y se empeñó a cometer una serie de tropelías que colocan a ese municipio en la antesala del caos.

Un grupo de ciudadanos, en las diferentes las redes sociales, manifestaron su malestar por la impunidad existente.

1. Del incendio en el "antro" Zuntra, que supuestamente fue causado por globos de cantoya lanzados sin ninguna medida de seguridad, no hubo ni sanciones ni clausuras, nada.

2. Despidos a ultranza de funcionarios a unos meses de terminar la administración: el tesorero Luis Hermida Uscanga, al secretario de Obra Pública, Marco Muñoz Martínez, y el titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, Gabriel Bonilla Rosas.

De un día para otro, también despidió al titular de Protección Civil, Guadalupe Zepeda Palma, y a Gabriel Arminio Barrios, director de Ingresos, e Israel Corona Rodríguez, jefe de Recursos Materiales y Compras.

3. Autorizó el cobro del estacionamiento en las Torres JV provocando la molestia de los locatarios. Y lo peor, le

echó la culpa a su antecesor Miguel Ángel Huepa, aún cuando los documentos están firmados por él.

4. Busca imponer a Francisco Mendoza Alvear como tesorero municipal, sin importarle que este hombre es investigado por los delitos de fraude, falsificación de documentos, abuso de confianza y peculado tras su paso en el municipio de Izúcar de Matamoros, según consta en la averiguación previa 116/2010/ANTIC.

San Andrés Cholula —el municipio panista por excelencia— se ha convertido en sinónimo de impunidad y, de no frenar los excesos de Andrés Cóyotl, podría caer en la ingobernabilidad.

¿Un nuevo PRI?

Muy claro fue el mensaje del presidente nacional del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político, Guillermo Deloya Cobián, durante la toma de protesta del nuevo dirigente estatal de ese instituto.

El discurso contrasta con el priismo de los últimos tiempos y que ha jugado a favor del actual grupo en el poder.

Para empezar, Deloya Cobián consideró necesario que el priismo en Puebla vuelva los ojos a los orígenes del partido y deje atrás el saludo hipócrita que practica en los tiempos electorales.

“Volver los ojos a los orígenes del partido es aquello que debemos hacer entonces, volver los ojos y con justicia reconocer a quienes son la base motora de lo que a nosotros nos sustenta, es algo que debemos hacer permanentemente; atrás dejemos el saludo hipócrita que solamente viene en los tiempos electorales para poderlos procurar en todo momento.

“Soy un fiel creyente del cambio, no doy por sentado que las cosas estén escritas en piedra, yo no doy por sentado que no tenemos la oportunidad de hacer un mejor mañana, yo doy por sentado que podemos crear un mejor partido con la participación generosa de todos y cada uno de nosotros; sin poner por frente la ambición ni el egoísmo para sobresalir ante un cúmulo de priistas y que lo único que nos alimente sea el aplauso vacío. Tenemos que merecernos ese aplauso, pero por nuestros méritos y el favor que nuestro trabajo le haya hecho al instituto político”.

Así, o más claro.

¿Qué dirán los grupos enquistados en el PRI que sólo busca su beneficio personal?

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2773>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Investigan a funcionarios de la PGJ por robo y abuso de autoridad

De manera formal, la Fiscalía General para la Atención de Delitos Relacionados con Servidores Públicos, de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), investiga al supervisor de los Ministerios Públicos de la Zona Sur y Oriente, Alfredo René Macip Zúñiga, además del agente del Ministerio Público adscrito al Municipio de Tecamachalco, Arturo Benito Valencia, y a quien resulte responsable —personal de la Policía Ministerial del Estado (PME)— por delitos que van del robo al abuso de autoridad y lo que resulte.

En esta misma dirección se integran las dos denuncias en contra de los servidores públicos, por hechos ocurridos el pasado 1 de septiembre en la casa ubicada en la calle 9 Norte 606 del barrio del Carmen, del municipio de Palmar de Bravo, y en la Comandancia de la Policía Municipal de ese lugar, ocurrido el 2 de septiembre.

Quien presenta la primera denuncia es Armando Juárez Silva, yerno de Julio Eduardo Morales Genes, quien es el presidente municipal de Palmar de Bravo y quien, de acuerdo con su declaración, es el propietario de los valores que desaparecieron de la casa de Morales Genes cuando el personal de la PME, el agente del Ministerio Público y su coordinador ingresaron a su casa en busca de un sospechoso del delito de homicidio.

Según lo declarado por Juárez Silva, el día 30 de agosto acudió de visita a la casa de sus suegros, Julio Eduardo Morales Genes y Delfina Judith Cortes Álvarez, acompañado de su esposa.

A las 12 horas del mismo día, aprovechando que se encontraba de visita en dicha casa, recibió a Francisco Luna Sagal, quien le fue a pagar la cantidad de 12 mil pesos que le debía desde hacía dos años, por lo que le regresó el pagaré que le había firmado; esto lo hizo frente a Erick Vera García y Martín Tecua Limón, que estaban de visita.

El dinero en efectivo lo guardó en uno de los cajones de la recámara que su esposa aún tiene en ese domicilio. Ese mismo día recibió, de parte de su suegro, el presidente municipal de Palmar de Bravo, un reloj Rado valuado en la cantidad de 20 mil pesos, mismo que guardó en el mismo cajón donde estaba el dinero, además de que ahí también dejó un Cartier, ya que al terminar de comer ayudó a su familia política a la limpieza de la cocina.

A las 19 horas de ese mismo día se retiró con su esposa y se olvidó de llevarse el dinero y los dos relojes, pero no le importó porque era la casa de su suegro.

Al día siguiente —1 de Septiembre— regresó a ese domicilio a recoger sus valores y se dio cuenta de que toda la recámara estaba revuelta y que en el cajón donde guardó el dinero y los relojes ya no había nada.

Se enteró de que antes de llegar a la casa de su suegro, ese mismo día, elementos de la Policía Ministerial, el

agente del Ministerio Público y el coordinador habían registrado toda la casa y faltaban muchos valores, por lo que fueron señalados como los principales sospechosos.

La segunda denuncia en contra de los mismos servidores públicos — supervisor de los Ministerios Públicos de la Zona Sur y Oriente, Alfredo René Macip Zúñiga, el agente del Ministerio Público adscrito al municipio de Tecamachalco, Arturo Benito Valencia, y personal de la Policía Ministerial del Estado—, ahora por parte de Ángel Andrés Lima Rodríguez, síndico del ayuntamiento de Palmar de Bravo.

Quien denuncia dice que el día 2 de septiembre llegaron a la Comandancia de la Policía Municipal de Palmar de Bravo el coordinador y el agente del Ministerio Público, quienes encararon al director de Seguridad Pública, Pedro Pablo Castillo Mendoza, y sin tener alguna orden legal se llevaron las bitácoras de las actividades diarias, además del CPU de la computadora, y pese a que les dijeron que por lo menos les firmaran un documento que garantizara lo que se llevaron, los servidores públicos se negaron y se retiraron.

Además de las bitácoras, en el CPU la comandancia guardaba información importante que tiene que ver con las actividades de seguridad pública del municipio.

Ejemplo de lo anterior: Un día antes del robo del CPU, la Policía Municipal recibió información del secuestro de una menor de 13 años de edad —aparece también en una de las bitácoras sustraídas, considerada como información confidencial, de la que tienen conocimiento las autoridades correspondientes—.

Estas bitácoras y el CPU no han sido regresadas, lo mismo lo que fue sustraído en la casa del presidente municipal de Palmar de Bravo.

Las investigaciones aún no terminan.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2771>



(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Las obras de Moreno Valle

Puebla capital sigue en el radar del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, quien va por más obras en la ciudad de Puebla.

El periférico es una de las prioridades para 2014, la administración estatal amarró una bolsa por 300 millones de pesos para la rehabilitación del periférico de la ciudad de Puebla, el cual además es una promesa de campaña del presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Dentro de los proyectos que presentó el morenovallismo en la reunión que sostuvo el pasado lunes por la noche con diputados federales de todas las fuerzas políticas, se presentó también el proyecto de ampliación de la autopista Puebla-Orizaba, cuyos recursos no estaban etiquetados en el presupuesto federal, pero que finalmente fueron incluidos por los legisladores para el próximo año.

También se amarraron recursos por el orden de los 276 millones de pesos para la ampliación de la carretera Africam-Tecali de Herrera, lo cual sumará una vía de comunicación más para la mixteca poblana.

La administración estatal plantea también la construcción de tres nuevos distribuidores viales, que se suman a los que ya se construyeron en los primeros tres años de esta gestión.

El primero de ellos, se busca este ubicado en la 31 poniente y bulevar Atlixco, el cual llegará hasta la prolongación de esta misma calle y el circuito Juan Pablo II, zona de mucho congestionamiento vial. Esta vialidad está sujeta a su aprobación por parte de la federación.

El segundo distribuidor se plantea se construya en el bulevar Hermanos Serdán en donde actualmente a la altura del bulevar norte se presentan graves problemas de congestionamiento, ya que la obra del Juárez-Serdán, no cumplió con los objetivos que se planteó la oscura administración de Luis Paredes Moctezuma. Todo el bulevar incluyendo el distribuidor representa una obra de 200 millones de pesos.

El tercer distribuidor vial, se construirá en la recta a Cholula en la entrada hacia San Andrés Cholula, el cual cruzará la vía rápida y busca evitar esta intersección.

El gobernador cabildeo el pasado lunes en una cena con diputados del PRI, PAN, PRD, PT y Movimiento Ciudadano una bolsa de casi 65 mil millones de pesos, la cual puede alcanzar hasta los 66 mil millones de pesos, lo cual ya habíamos adelantado en este mismo espacio.

También se busca que haya apoyos espaciales para la construcción de más infraestructura deportiva, pero antes y esto es acotación personal, se le debería der sacar más jugo a la que ya existe, como el velódromo el cual se encuentra en el abandono.

Para infraestructura deportiva, el gobierno de Puebla solicitó apoyos por 120 millones de pesos, como se adelantó también en esta columna, se busca que a partir del 2014 Hugo Sánchez Márquez, el pentapichichi, venga a presidir un comité especial, que se encargará de explotar a fondo la infraestructura deportiva de

Puebla y localizar atletas de alto rendimiento.

En materia de apoyo a los municipios se busca una bolsa superior a los 100 millones de pesos, para trabajos de imagen urbana y recuperación de centros históricos, en varias regiones del estado.

Una obra que sin duda ya desde este momento causa polémica, es la construcción y habilitación de un tren eléctrico que viajará del museo del Ferrocarril ubicado en la 11 norte y 18 poniente hasta el centro histórico de la ciudad de Cholula, para aprovechar el derecho de vía que ya existe en este lugar.

El tren tendrá capacidad para 365 pasajeros y es una idea del secretario del Transporte, Bernardo Huerta Couttolenc, quien lo planteo como parte de un atractivo turístico más para Puebla.

El tren se plantea que haga cinco paradas durante su recorrido en el cual se podrán degustar comidas típicas durante el recorrido, mientras se proyecta la historia de Puebla y sus atractivos turísticos y gastronómicos, la duración total del viaje será de 25 minutos.

Un proyecto por demás ambicioso es el que se plantea llevar a cabo para el rescate del Paseo Bravo, zona tradicional de la ciudad de Puebla, en donde se consiguieron recursos por el orden de los 400 millones de pesos.

A la reunión asistieron todos los diputados federales del PRI a excepción de las legisladoras Rocío García Olmedo y Josefina García, así como el diputado Víctor Díaz Palacios por encontrarse en diferentes comisiones.

También estuvo la diputada del PT Magdalena Núñez Monreal, el diputado Víctor Manuel Corrán de Movimiento Ciudadano, así como la diputada perredista, Roxana Luna Porquillo y los diputados federales de Acción Nacional.

También estuvieron presentes en la reunión los secretarios de Gobierno, Luis Maldonado, Finanzas Roberto Moya Clemente, Infraestructura Cabalán Macari Alvaro, de Salud Roberto Rivero, de la Contraloría Eukid Castañón, de seguridad Facundo Rosas, Desarrollo Social Mario Rincón.

Estuvieron también el líder del Congreso local, Mario Riestra Piña y el presidente municipal electo de Puebla, Antonio Gali Fayad y el director de Puebla Comunicaciones, Marcelo García Almaguer.

Cabildea Gali en México. El presidente municipal electo de Puebla, Antonio Gali Fayad, se fue a cabildear ayer a la ciudad de México más recursos federales para lo que será el primer año de su administración.

Primero se reunió con el coordinador de los diputados federales del PRD en san Lázaro, Silvano Aureoles y más tarde, comió con los diputados federales del PRI en busca de obtener su apoyo para alrededor de 14 proyectos en Puebla capital.

Gali Fayad ya se había reunido días antes con los diputados federales del PAN, partido del cual emanó su candidatura en colación con otras fuerzas políticas.

Foro fuerte. Por cierto y ya que hablamos de Gali, este día sus foros de participación ciudadana contarán con la participación de verdaderos pesos completos en materia de seguridad pública, como la señora Isabel Miranda de Wallace, Adolfo López Badillo el presidente de la CEDH, Martín Sánchez Bocanegra, entre otros.

Una anécdota. Cuentan los que saben que la detención del recién fallecido líder del sindicato de Trabajadores de Pemex, Joaquín Hernández Galicia "La Quina", se llevó a cabo en el edificio de la CTM, localizado en la calle Vallarta de la ciudad de México.

Quien sacó a La Quina del edificio de la central obrera fue el también ya fallecido Arsenio Farell Cubillas, quien subió al líder petrolero a una ambulancia del IMSS, en la unidad Farell iba acompañado únicamente por Oscar Barragán y se dice, que hubo un tercer personaje a bordo, Emilio Lozoya Thalmann, el padre del actual director de Pemex, Emilio Lozoya Austin.

<http://efekto10.com/las-obras-de-moreno-valle/>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Contraloría le corta la cabeza a Marisol Buendía

Con la llegada del inexperto Ezequiel Flores Darán a la dirección del IRCP creyó afianzarse en el puesto y así lo presumió a los cuatro vientos. Organizó a los 23 registradores con puño de hierro, los instó a ocultar su riqueza mal habida, e incluso soñó con trascender ante las versiones de que el IRCP desaparecerá para que Registro Público regrese a la SGG y Catastro a Finanzas

Poco más dos meses **le duró la mafia de los registradores a Eukid Castañón**. Exactamente, del 3 de septiembre al 11 de noviembre: **69 días en los que se desahogaron pesquisas e interrogatorios**, además de la documentación de varios hechos ilícitos. Formalmente, el lunes pasado la Contraloría estatal notificó a la directora del Registro Público de la Propiedad, Marisol Buendía, su **cese fulminante** luego de que no pudo acreditar la legalidad del **modus operandi** mediante en el que muchos poblanos han sido **despojados de sus patrimonios**, así como varias irregularidades cometidas en colusión con distinguidos notarios. Ayer también

fueron **cesados los registradores de Cholula, Arturo Muñoz Adata y Jan Pavón Flores**, por los mismos cargos. La guillotina cayó sobre la mafia de los registradores públicos. Tercera historia de corrupción que termina con un **final feliz**.

La Contraloría actuó eficazmente ante las múltiples denuncias de corrupción, allegándose de todos los **elementos de prueba y garantizando el derecho de audiencia** de los implicados, que en varias ocasiones acudieron a declarar. Pero ni Marisol Buendía, ni Arturo Muñoz Adata, ni Jan Pavón Flores pudieron explicar cómo es que las **partidas originales 319 a 366 del libro VI tomo 32 fueron arrancadas** —cuyas copias obran en poder de CAMBIO y fueron presentadas a la opinión pública el 3 de septiembre pasado— para alterar operaciones inmobiliarias realizadas ante el registrador público entre los días **6 al 15 de junio de 1950**. Las partidas se encuentran registradas **autógrafamente a mano** por el registrador de la época, y en ellas se consignan datos como el nombre del comprador, del vendedor, la fecha, monto de la operación y nombre o dirección del predio objeto de la transacción, así como la orden de inscribirla en los libros del Registro. Además, contienen el **sello original del Registro**.

Así se lo explicamos: “el *modus operandi* de la mafia encabezada por Marisol Buendía, operada a través de los registradores Arturo Muñoz Adata y Jan Pavón Flores, consiste en desaparecer partidas originales de los Libros del Registro Público de la Propiedad de los años **entre 1940-1960**, y así, solicitar las **reposiciones de partida** en donde insertan **contratos privados** de compra-venta, una transacción prohibida por la Legislación Civil desde los 80, cuando se reformó la Ley del Notariado para establecer la obligación a los notarios públicos se registraron solamente los contratos **protocolizados**.

“Una vez insertada la reposición de partida que contiene los contratos privados de compra-venta, las anotaciones marginales también son **alteradas**. Con la complicidad de un notario público, en este caso la notaría 3 de Cholula a cargo de la licenciada Emilia Sesma, se procede a **redactar las escrituras borrando las anotaciones en sus protocolos**. De esa forma, el legítimo propietario queda en estado de **indefensión**, ya que los libros originales han sido modificados y cuentan con respaldo de la fe de un notario público. El propietario perjudicado puede instaurar acciones legales contra los registradores y notarios, pero el pleito jurídico puede dilatar muchos años y hay fuertes posibilidades de perderlo”.

No son las únicas irregularidades. En la amplia auditoría, también salieron a la luz operaciones irregulares para **beneficiar a ciertos notarios** con la duplicación de registros con folios de operaciones pagadas por otros fedatarios públicos para **ahorrarse el pago de derechos** que, según la cantidad de títulos registrados y la clientela del fedatario, pueden llegar al **millón de pesos mensuales**. Incluso, el registro del **falso título de propiedad con el que Ricardo Henaine pretendió apoderarse del terreno en el que se ubica el Centro Integral de Servicios**, y que le costó la cárcel al notario Juan Carlos Salazar Cájica.

La carrera de Marisol Buendía llegó a su fin, así como de sus incondicionales a quienes colocó en por lo menos la mitad de los **23 registros públicos de la entidad**, en donde también ocurre el mismo *modus operandi* de duplicar las boletas de pago en perjuicio del erario, pues el gobierno deja de recibir el pago de derechos que se transforma en un beneficio indebido para los registradores. El caso más ostensible es el de Cholula, por el volumen de operaciones, pero no el único.

Buendía es el ejemplo de algunos de los **fuereños** traídos por el morenovallismo que, cual bucaneros, solamente vienen a **saquear Puebla**. Llegó al Instituto Registral y Catastral del Estado de la mano del entonces subsecretario jurídico de la Secretaría General de Gobierno, Enrique Quiroz. Designada como directora adjunta de Alejandro Pagés Tuñón, **se ganó su confianza y luego lo traicionó** cuando el ex director del IRCP quiso investigar a los registradores a través del proceso 09/2013. Fue ella quien **filtró el video** en el que maltrata al entonces registrador de Huejotzingo, y así como los datos que influyeron en su caída.

Con la llegada del inexperto Ezequiel Flores Darán a la dirección del IRCP **creyó afianzarse en el puesto** y así lo presumió a los cuatro vientos. Organizó a los 23 registradores con puño de hierro, los instó a **ocultar su riqueza mal habida**, e incluso soñó con trascender ante las versiones de que el IRCP desaparecerá para que Registro Público regrese a la SGG y Catastro a Finanzas. Pero todo se derrumbó.

Eukid Castañón acrecienta su fama de **contralor, no de hierro, sino de titanio**, pues con apenas unos meses en el cargo ya hizo más que su antecesora al tomar también al **toro por los cuernos** en el caso de la corruptísima Dirección de Vialidad. En verdad, corre peligro quien aparece en su radar.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/34542-contraloria-le-corta-la-cabeza-a-marisol-buendia#ixzz2kWJ018Xi>

(Por las entrañas del Poder/Jesús Ramos)

Los judas poblanos, vaya manera de empeorarles la reputación

México es un país de desconfiados. Pero como dicta la sentencia, la burra no era así, la hicieron. Por eso al correr la noticia de que cada diputado federal poblanos recibirá 35.5 millones de pesos para invertirlos en las

necesidades de su distrito, la mayoría lo dudará; tanto así, que no faltará quien piense que de que eso ocurra a que El peje gane la presidencia, es más probable lo segundo.

La reputación negativa del legislador, sin distinción de partido, no es gratuita, se la ganó a pulso olvidándose de muchas cosas: de su distrito, de cómo llegó a la curul, de quién lo ayudó, de cuánto se sacrificó y de los compromisos que adquirió. Sin embargo hoy tiene de nueva cuenta la oportunidad de corregirse y de demostrar que su palabra no se la llevó el viento. No, no, no. Que su honor, aunque golpeado, todavía vive.

Leyendo la interesantísima nota informativa de mi compañero Osvaldo Macuil, me doy cuenta que la cantidad no es poca (aunque se diga lo contrario). Pues la bolsa total de los diputados federales poblanos suma para 2014 la elevada cantidad de 710 millones de pesos. ¿Cuánto? ¡¡Setecientos diez millones de pesos!!

Si nuestros representantes legislativos, de a devis, en serio, sin meterse un clavo en la bolsa, le inyectan el año entrante esos millones al estado y a sus distritos algún efecto positivo provocarán no sólo en el modo de vida de la población, es de suponerse que también en sus malogradas reputaciones. Y con eso, van de gane.

Ahora bien. Esos 35.5 millones de pesos que ejercerán de manera directa son el pago (o una untadita de miel) por aprobarnos más impuestos y por incrementarnos los ya existentes. Dicho de otra manera, ese dinero es un pedazo de la vaca a la que le agarraron la pata. ¡Qué asco!

En fin. Citar los nombres de los diputados federales que deberán invertir ese recurso está por demás. Los conocemos. Sabemos quiénes son. Aunque no estaría de sobra preguntarle al señor cura de la parroquia el citado dicho de la vaca para enterarnos si la millonada es fruto del pecado o un pensamiento insidioso de los pobres de corazón.

Vamos a suponer, sin conceder, que en verdad comparten con su pueblo el trozo de la vaca que les dieron. Siendo pecado o no. Insisto, vamos a suponer, pregunto: ¿Será posible tanta belleza?, ¿nadie pensará que no le pellizcaron o no le quitaron un zarpazo a esos 35.5 millones?, ¿el pueblo meterá las manos al fuego por su honor y reputación? El problema de desconfianza de los políticos mexicanos es grave y ese dinero en lugar de mejorarla puede empeorarla más, como se la empeoró a Judas por ejemplo. Sin embargo tendrán la salida oficiosa de que los recursos están etiquetados. Ajá.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/por-las-entradas-del-poder/item/34534-los-judas-poblanos-vaya-manera-de-empeorarles-la-reputacion#ixzz2kWJW8J5c>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Primer Centro de Prevención en Puebla

La entidad poblana se coloca a la cabeza de todos los estados del país, al poner en marcha el primer Centro de Prevención y Participación Ciudadana, destinado a prevenir el delito y fomentar la cohesión comunitaria.

El subsecretario de Gobernación, Roberto Campa Cifrián y el gobernador Rafael Moreno Valle, inauguraron el primero de cinco centros de este tipo, ayer en la Angelópolis.

De acuerdo al convenio firmado por el gobierno federal y el gobierno del estado, se crearán en Puebla con un presupuesto de 71 millones de pesos, cinco centros de prevención, dos en Tehuacán y tres en la capital del estado.

Puebla sigue entre las entidades con menores problemas de inseguridad, sin embargo, tienen que tomarse medidas para evitar que la delincuencia organizada o no organizada sienta sus reales aquí, como ha ocurrido en otros estados del país.

Ya hay indicios de que los delincuentes quieren penetrar en Puebla, principalmente en poblaciones localizadas en los límites con estados como Veracruz, Guerrero, Morelos y Oaxaca, por eso las medidas de prevención y de impulso a la participación ciudadana son necesarias. Si se logra que los ciudadanos participen y no se rompa la cohesión social, sumados a una acción policiaca efectiva, no podrán penetrar en la entidad.

El subsecretario de Gobernación, Campa Cifrián, reconoció la efectividad del gobierno de Puebla para poner en marcha este programa, que es de la mayor importancia para el país. Dijo que la entidad poblana es un ejemplo en este momento, para las demás entidades de la República.

La desconfianza en los partidos

Le comentábamos ayer que el "Latinobarómetro", dedicado a medir la satisfacción o el descontento de los ciudadanos latinoamericanos, con sus sistemas de gobierno, informó del resultado de su última encuesta en la que coloca a México como el país con mayor desconfianza en su "democracia" y en sus partidos.

No se crea que la opinión contra nuestro sistema democrático partidista es sólo de quienes habitan en las grandes ciudades, también prevalece en pueblos y ciudades chicas, más bien de tipo rural.

Un ejemplo de esto se da en la Mixteca poblana, donde los ciudadanos se están organizando al margen de los partidos, para intentar la solución de sus problemas.

Ante el abandono en que los tienen sus supuestos representantes y los partidos políticos desde luego,

conformaron una Organización No Gubernamental, debidamente registrada y reconocida, ciudadanos de Acatlán, Zayacatlán de Bravo, San Jerónimo Zayacatlán y Totoltepec de Guerrero, a fin de hacer gestiones para la solución de problemas comunes.

Inicialmente se proponen lograr que un tramo de la carretera Intermixteca, que une a esos pueblos, sea reparado, ya que las intensas lluvias de este año dejaron un buen tramo carretero, completamente inservible.

También gestionan que se les proporcione el servicio de telefonía celular, ya que actualmente no cuentan con la señal respectiva y que se castigue el fraude de que fueron objeto por un supuesto Fondo Mexiquense.

Los directivos de la ONG que tiene el nombre mixteco de Ñuu-Saa, que significa "Pueblo Nuevo", ya iniciaron las gestiones y se muestran satisfechos del trato y del interés que mostraron los funcionarios a quienes recurrieron para ayudarlos.

Pero ellos pretenden apoyar a las autoridades municipales que tomarán posesión en febrero, para resolver los problemas más sentidos de la población, y para mantener su cultura y sus tradiciones, así como su lengua, pues ello les da identidad.

Notas breves: estuvimos ayer en la inauguración de la exposición pictórica de temas taurinos, que presenta en la Galería Municipal, en la planta baja del palacio del ayuntamiento, nuestro viejo amigo don José Octavio Ferrer Guzmán. Hubo lleno total. Amigos, familiares, viejos políticos de Puebla y de Tepeaca, de donde don José Octavio fue representante popular local y federal, estuvieron presentes. Vale la pena visitar la exposición: se trata de 75 pinturas al óleo con temas taurinos muy bien logrados, que harán las delicias de los amantes de la fiesta brava, que por cierto, algún regidor actual pretende desaparecer. Debe visitarla, vale la pena... **Se inició en Puebla ayer, la Reunión Nacional de Rectores de Universidades Tecnológicas**, que fue inaugurada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y por el subsecretario de Educación, Fernando Serrano, que trajo la representación del titular del ramo, Emilio Chuayffet. Los rectores están reunidos aquí, para intercambiar ideas y experiencias. Estuvieron presentes el secretario de Educación de Puebla, Jorge Lozoya Legorreta; el titular de la oficina de Servicio Federal de Educación, José Alarcón Hernández; el coordinador general de Universidades Tecnológicas y Politécnicas, Héctor Arreola Soria y otros funcionarios... **El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, propuso modificar los estatutos de ese partido**, para que puedan aspirar a la dirigencia nacional de su partido, aquellos que ya hayan ocupado dicho cargo o lo que es lo mismo, para allanarle el camino a Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, fundador y primer presidente del partido del Sol Azteca, a quien muchos mencionan como el más idóneo para ocupar el cargo en estos momentos. Aunque el propio ingeniero Cárdenas diga que ni la busca, ni nadie se la ha propuesto, lo cierto es que tampoco ha dicho que no.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/34544-primer-centro-de-prevencion-en-puebla#ixzz2kWJwz8d7>

El Sol de Puebla

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

Sospechosismo priista

Si pensaba usted que el recelo y la desconfianza con que miran a los priistas poblanos desde la capital del país eran sentimientos exclusivos del Comité Ejecutivo Nacional tricolor, se equivocó.

A la par de lo que se ha venido exponiendo en torno a los presuntos traidores del PRI, antes y después de las elecciones locales del 7 de julio, en el gobierno federal se alberga la hipótesis de que, aun entre los delegados, hay personajes que responden a las órdenes y los intereses de Casa Puebla.

La etiqueta de "infidelidad política" dejó de ser un mal exclusivo de aquellos operadores a los que de manera infructuosa se les encomendaron tareas y exigieron resultados electorales.

De ser así, y al reportero le aseguran que así es, los "Doger", los "Zavala", los "Morales" y otros tantos, ya no están solos de espaldas al paredón.

El señalamiento acusatorio se ha dirigido también en contra de los delegados.

De algunos, no de todos, ni de la mayoría.

Lo menos que se dice de estos representantes del gobierno federal en Puebla es que gustan de hacerla de informantes del Ejecutivo local, y que aprovechan cualquier oportunidad para mantenerlo al tanto de lo que sucede entre sus propios compañeros, los tricolores.

El generador de la desconfianza tiene nombre y apellidos. Se trata de Juan Molina Arévalo, delegado de la Secretaría de Gobernación, quien ha transmitido a sus jefes en la capital del país lo que, cree, ocurre en la tierra de la talavera y los camotes.

Molina Arévalo, que como usted recordará, vino a sustituir a Manuel Castañeda Rodríguez en pleno proceso electoral, afirma que hay fuga de información, y se la ha atribuido a sus pares.

De manera sustentada o no, eso es lo que piensa.

Por ello no debe sorprender que en las reuniones de trabajo a las que convoca, haya comenzado a pedir que los delegados se despojen de teléfonos celulares y equipos de radio comunicación antes de ingresar a las salas. ¿Qué le parece?

¿Tendrá motivos para actuar de esa manera?

¿Estará exagerando?

El otrora operador político del ex gobernador Guillermo Jiménez Morales, Raúl Castillo Ramírez, ha incrementado su potencial de relaciones públicas con los jerarcas de las iglesias del estado.

La coyuntura política del año electoral hizo que Castillo Ramírez expandiera sus lazos de comunicación más allá de los grupos religiosos cristianos, donde tradicionalmente se ha desenvuelto como un personaje influyente y se ha conducido como una voz autorizada.

Pocos lo saben, pero además de desenvolverse entre la mayoría de las 162 congregaciones de asociaciones cristianas que coexisten en la entidad, de ser asesor de no pocos de los líderes evangélicos, ha fortalecido nexos con la iglesia católica a través del poblano Eugenio Lira Rugarcía, quien se desempeña como secretario general de la Conferencia del Episcopado Mexicano.

El rector Alfonso Esparza Ortiz, que ha metido a la BUAP en un proceso de replanteamientos internos, es ahora mismo blanco de una andanada mediática que se encuentra cerca de convertirse, peligrosamente, en intento de extorsión.

Está claro que para algunos ha resultado difícil comprender la etapa de cambios que se avecina en la universidad, pero no por eso dejarán de hacerse.

De cara a sus colaboradores de mayor confianza, en privado, Esparza Ortiz ha dicho que llevará a la institución por nuevos rumbos, le pese a quien le pese.

Y en ese "le pese a quien le pese" incluyó a los extorsionadores profesionales.

Seguramente Alejandro Pagés Tuñón ya no recibirá ningún crédito, pero no está de más informar que una importante agencia internacional de calificación crediticia emitió el 10 de octubre una valoración positiva para el desempeño del Instituto Registral y Catastral del Estado de Puebla.

La firma Fitch Ratings le asignó al Instituto la calificación AA-(mex), que evidencia una perspectiva crediticia estable, y que derivó del análisis de las cuentas heredadas por Pagés Tuñón antes de su polémica salida.

Al margen de los hechos de corrupción que ahí se persiguen, y que se encuentran debidamente fundamentados por la Secretaría de la Contraloría, lo que Fitch Ratings hizo fue emitir una opinión favorable en términos estrictamente financieros.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3191985.htm>

(Sin Prudencia/Salvador Ríos)

Cortan otra cabeza en el IRCEP

Las investigaciones sobre presuntos actos de corrupción y deficiencias presupuestarias continúan en el Instituto Registral y Catastral del Estado de Puebla (IRCEP) y todo parece indicar que la ruta será la del desmantelamiento de la estructura que tenía Alejandro Pagés Tuñón cuando fungió como director. Tras la salida de Pagés en agosto pasado vino la "renuncia voluntaria" de Roberto Gerardo Arzate Sánchez, quien se venía desempeñando como Director de Tecnologías de la Información y del que ya le he platicado en anteriores columnas sobre aplicación deficiente de recursos para modernizar los sistemas y vulnerabilidad demostrada frente a ataques cibernéticos.

Ayer se concretó que la siguiente en salir del IRCEP será la directora General Adjunta del Registro Público de la Propiedad Marisol Buendía Cisneros quien ya no regresará el lunes a sus oficinas de la 7 Norte 1006.

El escándalo mediático y el halo de corrupción en su dependencia por la supuesta utilización de la dependencia para favorecer a un grupo de notarios en la expedición de escrituras, habría sido determinante para la decisión de "renunciarla".

Uno de los nosocomios que requiere más que una aspirina, para acabar con los males de la comunidad, es el Hospital General de Izúcar de Matamoros, que no ha podido pasar de simplemente recetar buenas intenciones. Sus 45 camas han resultado insuficientes, los medicamentos son escasos y cuando los pacientes quieren comprarlos en una farmacia externa no les entregan vales de canje.

El diagnóstico vigente, de sobrepoblación de pacientes, falta de personal médico, de enfermería y surtido de medicamentos no es nada nuevo y de ellos constan varios documentos.

Uno de ellos y de los más elocuentes fue girado el 13 de julio del año pasado por la contadora pública y administradora del hospital, Graciela Vázquez Hernández, al doctor Héctor Pérez Terrón, director general de

ese hospital.

En el oficio 5013/035/2012, de cuartilla y media, Vázquez Hernández enumeró una serie de pendientes relacionados con la organización y funcionamiento del hospital que ante los ojos de los usuarios tienen mucha actualidad.

En ese momento se dejó constancia que las tres autoclaves de la Central de Equipos y Esterilización (CEYE) se encontraban sin funcionar y que se reportaron varias veces al responsable de conservación y mantenimiento.

En junio de ese año fueron contratadas 10 enfermeras para el proyecto de apertura de la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales pero al no haber médicos especialistas esta no funcionó y las enfermeras fueron rotadas a diferentes tareas en el hospital frente al déficit de personal.

"El total de personal de enfermería adscrito corresponde al 41.95%, existiendo un déficit del 58.05%, cabe mencionar que cada mes se ha estado informando a la jefatura estatal de esta problemática; ya que es muy importante contar con el número ideal para proporcionar una atención de calidad", refiere el escrito.

A pesar del tiempo transcurrido desde la emisión del documento, los trabajadores del nosocomio y los pacientes advierten que la dosis de respuesta se está dando con gotero.

Que el diputado local Guillermo Aréchiga Santamaría se perfila para ocupar la Secretaría de Gobernación durante la primera mitad de la administración del presidente electo Antonio Gali Fayad, la cual inicia formalmente a partir del 15 de febrero de 2014.

El legislador por el Partido Nueva Alianza, que ayer participó en el tercer foro ciudadano que organizó el edil entrante, bajo el título "Tranquilidad para tu Familia", ha tomado desde hace algunas semanas las riendas del proceso de entrega recepción de la dependencia que encabeza Eduardo Alcántara Montiel.

De concretarse el nombramiento, uno de los más desgastantes para un funcionario público, pudiera ser para la primera mitad de la gestión municipal en un periodo que por primera y única ocasión durará más de 4 años ocho meses.

Hasta el próximo miércoles.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3191982.htm>

(En Punto)

Las presiones han vuelto.

Ayer, habitantes del municipio de San Andrés Cholula, liderados por un regidor electo del Partido del Trabajo de nombre Alfonso Rodríguez Priáñez, advirtieron que ya se alista un enorme paquete de amparos en caso de que el Congreso del Estado falle a favor de Puebla en el tema limítrofe.

Si se emite un resolutivo que afecte a los sanandreseños, subrayó de manera tajante este regidor, los ciudadanos se organizarán para encontrar las herramientas jurídicas que los defiendan.

"Pedimos que no se tome una decisión que afecte a San Andrés Cholula porque al ver un resolutivo que afecte sus intereses los ciudadanos buscarán mecanismos de organización. Se prevé una ola de amparos", expuso Rodríguez Priáñez.

La advertencia no sorprende, pero sí llama la atención que surja después de que las voces inconformes del suelo sanandreseño se mantuvieran en silencio tras una etapa fuerte de escándalo mediático.

A ver qué opinan los diputados en el Congreso.

Seguro que, pese a manifestaciones de esta naturaleza, ni ellos ni los peritos que participan en el análisis actuarán en función de chantajes.

Mal harían en caso contrario.

Ahora el diputado Gerardo Mejía tendrá que sostener las supuestas irregularidades al interior de la Secretaría de Desarrollo Social del municipio de Puebla que lanzó ayer.

El legislador anunció que presentaría una denuncia en contra del titular de la dependencia, Eduardo Morales Garduño, por contratar a su hermana para impartir un taller en la junta auxiliar de San Felipe Hueyotlipán, pero lo que hizo fue exhibir dos fotografías extraídas de la red social de Facebook.

A decir de Mejía, esas imágenes son prueba contundente que demuestran una violación a la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos.

Lo que sus informantes no le explicaron al legislador, al parecer panistas del Congreso, es que el taller se impartió sin ningún cobro de por medio, lo que no implica violación legal alguna.

Pero si Mejía, como dijo, puede probarlo, pues que lo haga.

La mala alimentación y la falta de ejercicio es lo que lleva a las personas a enfrentar padecimientos graves relacionados con el sobrepeso.

Y este mal de salud pública, que se ha vuelto tan reiterado en los medios debido a su elevado y preocupante

nivel de incidencia, afecta a grupos de todas las edades por igual, desde niños de 10 años hasta personas adultas mayores de 60.

La alerta la hace esta ocasión Gabriela Sotomayor López, quien es coordinadora de Salud Pública de la delegación estatal del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Ella revela que el 43 por ciento de un millón 200 mil derechohabientes del Instituto en la entidad padece obesidad o sobrepeso, lo cual obedece, principalmente, a la vida sedentaria de los mexicanos.

"Actualmente tenemos un sedentarismo impresionante y sobretodo ya se da en los menores. Antes los niños eran los que más jugaban y se movían o practicaban algún deporte y ahora también ya llevan una vida muy sedentaria", expone.

Y sí, tiene razón.

Los llamados de alerta no han rendido frutos porque el mal se mantiene y va en aumento.

Por tanto, no está de más insistir en ello: es un deber mejorar la alimentación y llevar el deporte como rutina para lograr una mejor calidad de vida.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3191981.htm>

(Destino político/Leticia Montagner)

El instinto dicta el deber y la inteligencia da pretextos para eludirlo. Marcel Proust, escritor francés.

EL CASO MELQUIADES

Como anillo al dedo y caído del cielo le llegó al ex gobernador Melquiades Morales Flores el nombramiento como Presidente de la Fundación BUAP.

En extraña ceremonia a puerta cerrada, acompañado de su esposa Socorro Alfaro y de ex colaboradores, Melquiades Morales rindió su protesta como responsable.

La verdad, no nos imaginamos al ex gobernador pidiendo dinero y apoyos para la Universidad.

Las malas lenguas aseguran que es un paraguas para protegerlo de la posible nominación a la dirigencia estatal de su partido, el PRI.

Ahora, Melquiades Morales ya tiene un buen pretexto para declinar la orden de la dirigencia nacional de su partido.

ASPIRANTES DEL PRI

Mientras Yadira Antonieta Galina Bonilla, militante tricolor, se apuntó para buscar la dirigencia estatal, la presencia y apoyo entre los militantes a favor de Alberto Morales González se va consolidando.

Yadira, empresaria con diez años de militancia, expresó que ha llegado el momento para que en el PRI de Puebla, se produzca un cambio a fondo, de acuerdo a las orientaciones de la última Asamblea Nacional y a los nuevos tiempos que la entidad y el país están viviendo,

Por otra parte, la asociación política Causa Común Por México, proveniente del Estado de México y simpatizante del PRI, a través de su dirigente nacional, Fernando Alberto García Cuevas, mostró su apoyo al ex diputado local y federal, Alberto Morales González.

Causa Común tiene representación en 21 estados de la república. En Puebla la delegación está a cargo de Armando Francisco Blanco Osorio, Ángel Valiente Flores y Guillermo Alfredo Toxqui Vega.

ESTRATEGIA FEDERAL

Vanessa Barahona, delegada federal de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, asegura que la política de recomposición del tejido social que ha implementado el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, es vital para la prevención social de la delincuencia.

Por ello, la delegación a su cargo participa en el Comité Estatal para coordinar mesas de trabajo sobre el tema. Forma parte de dicha estrategia la inauguración de un Centro de Prevención del Delito en Agua Santa que coordina la Secretaría General de Gobierno y que fue inaugurado ayer por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el subsecretario de Gobernación federal, Roberto Campa Cifrián.

EXITOSA EXPOSICIÓN

El político poblano, José Octavio Ferrer Guzmán, presentó la noche del lunes su exposición "Tauromaquia, Pasión por la Fiesta y el Arte" en las galerías del Palacio Municipal.

Docenas de familiares, amigos y gente del toro estuvo presente. Más de 70 cuadros pintados a lo largo de más de 20 años fueron colgados en las galerías, donde destaca el color y el buen gusto por la fiesta brava.

José Octavio Ferrer ha participado en la política estatal y nacional, ha sido diputado local y federal, así como funcionario de gobierno y a lo largo de su carrera política se ha dado tiempo para ser aficionado práctico. Participó en diversos festivales en el Toreo de Puebla y el Lienzo Charro, hoy demolidos y la plaza de toros de piedra de Valsequillo.

Acompañado de su familia, José Octavio recibió felicitaciones por su obra pictórica que estará expuesta hasta el domingo 24 de noviembre. Vale la pena verla.

LOGRAN ELECTRIFICACIÓN

Tras una mesa de trabajo entre líderes antorchistas en San Martín Texmelucan y funcionarios de la Secretaría de Desarrollo Social del estado, la dependencia se comprometió a electrificar varias colonias pobres, luego de dos años de peticiones.

Alejandro López Quiroz, habitante de la colonia Libertad Antorchista, señaló que los vecinos de la colonia tienen la necesidad de caminar por las calles oscuras exponiéndose, debido a la inseguridad que se vive por las zonas marginadas del Valle de Texmelucan.

Dentro de las demandas que se exigen se encuentran la ampliación de red eléctrica de las colonias Margarita Morán y Libertad Antorchista, ubicados al nororiente de Texmelucan; la primera etapa de electrificación de dos calles en las juntas auxiliares de Chiautzingo y Moyotzingo, y la tercera etapa de una calle ubicada en Tlatenco.

PUEBLA, MEGA DIVERSA

¿Sabía usted que el estado de Puebla sólo cuenta con el 1.7 por ciento de la superficie nacional, alberga en su territorio a más del 13 por ciento de los animales vertebrados y plantas superiores que hay en todo el país?

¿Sabía usted que el estado de Puebla, es una entidad mega diversa, ya que en materia de aves en su territorio existen 595 especies, las que representan el 54 por ciento de todas las aves de México; en segundo lugar se encuentra el grupo de mamíferos con 161 --alrededor del 30 por ciento del censo nacional-- y en anfibios y reptiles, existen 247 especies que representan el 21 por ciento de todos los que existen en el país?

Entre las aves que habitan en territorio poblano destacan los pájaros: carpintero enmascarado, carpintero pecho gris, ibis cara blanca, cerceta ala azul, gavilán de cooper, halcón peregrino y colibrí frente verde; mamíferos que viven en las áreas naturales poblanas: puma, gato montés, coyote, nutria, venado cola blanca y oso hormiguero enano y entre los anfibios y reptiles sobresalen: lagartija alicante, falsa coralillo, anolis, sapo bufo y rana hyla, entre muchos otros

Lo anterior se dio a conocer en una reunión de firma de convenio entre el secretario de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (SDRSOT) Julio Lorenzini Rangel y el Director del Jardín Etnobotánico, Jesús Hernández Castán.

PROPUESTA DE BLANCA

A propuesta de la senadora de la República poblana del PRI, Blanca Alcalá Ruiz, la Comisión del Distrito Federal de la Cámara Alta invitó al jefe de Gobierno de la Capital de la República Miguel Ángel Mancera, a rendir a esta instancia legislativa un informe sobre los avances del programa de seguridad "Escudo Centro", firmado con varios gobernadores de la zona.

En el resolutivo aprobado ayer por unanimidad, se incluye que también asistan los titulares de la Secretaría de Seguridad Pública y de la Procuraduría General de Justicia del DF.

Blanca presentó un punto de acuerdo con el fin de manifestar el respaldo y apoyo a esta estrategia, y solicitar la presencia de los funcionarios del área de seguridad y justicia, a lo que la senadora Alcalá Ruiz consideró necesario conocer más detalles del programa.

EVENTO DE LA CAIP

Blanca Lilia Ibarra Cadena, Comisionada de la Comisión de Acceso a la Información Pública, en su calidad de coordinadora de la Región Centro de COMAIP organiza el Primer Encuentro Nacional de Mejores Prácticas de Transparencia.

La reunión tendrá lugar los días 21 y 22 de noviembre en el Salón Barroco de la BUAP en el edificio Carolino.

La invitación es para todos los interesados en el tema; además se entregarán constancias de asistencias a este encuentro. El registro es en la liga: <http://caip.org.mx/mpt/>.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3191986.htm>



(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

>RAFAEL MORENO ROSAS, EL MODERNO TARTUFO, ENEMIGO DE PEÑA NIETO

Un reconocido Periodista amigo mío me hizo la observación:

"Te mando una joya de COLUMNISTAS que manejan los mismos temas; están uniformados; utilizan similares términos; es un caso de CINISMO DESQUICIANTE".

Le doy la razón, totalmente.

Los que antes se dijeron impolutos, hoy apestan a estiércol.

Muy ufanos, consideraban que para ser Periodista había que estar en contra del poder; ser de los duros en la crítica.

Hoy, esos, sirven de canceberos del Gobernador panista Rafael Moreno Rosas y a funcionarios de primer nivel y de medio pelo, como el imberbe Gerardo Islas Maldonado.

Ahí está el ejemplo patético de Mario Alberto Mejía Martínez, a quien sus propios amigos lo tachan de BUFÓN

DE LA CORTE, porque no solamente adula al morenorosismo, sino que se atreve a calificar a su amo Gerardito Islas de ser un destacado empresario y político.

¡Hágame usted favor!

El mundo al revés.

Ahora, para ser reconocido y aplaudido, hay que salir del closet, polverse el cutis y usar tangas de hilo dental, debajo de la indumentaria para caballero.

Lo dicho: El mundo al revés.

Aquellos que presumieron de sus valores periodísticos, actualmente forman parte del rebaño, escudándose en el "MANUAL DE LA SOBREVIVENCIA" que les inculcaron conocidos vivalos para estar siempre bien acomodados con el gobierno en turno, aún a costa de ser pisoteados en su dignidad.

No se trata de ser héroes, pero tampoco de regocijarse revolcándose en la mierda.

Bueno, pues el CINISMO DESQUICIANTE de los "impolutos Periodistas", tiene el encargo de escribir situando al Gobernador Rafael Moreno Rosas como el ¿ALIADO? Del Presidente Enrique Peña Nieto, de ser simpatizante de las Reformas peñistas y de la política federal.

No importa lo que tengan que inventar, el chiste es hacer creer que el nieto del General repudiado por los poblanos, forma parte incondicional del ejército peñista.

¡MENTIRA VIL!

Moreno Rosas es el MODERNO TARTUFO: MIENTE Y TRAICIONA al Presidente Peña Nieto y no de ahora, sino desde que se preparaban los comicios de 2012.

Si algo intentó Rafael es que el PRI nunca recuperara Palacio Nacional ni el control político de la nación. Primero le apostó a la continuidad del gobierno calderonista que dejó cerca de 100 mil muertos en la lucha contra el narcotráfico, un alto desempleo y la manipulación de la ley impunemente.

Fue así que se la jugó con Ernesto Cordero Arroyo, acompañado por su bocón "guardaespaldas" Javier Lozano Alarcón. Cuando gana la interna del PAN Josefina Vázquez Mota, entonces Moreno Rosas jugó todo a la izquierda en la figura de Andrés Manuel López Obrador, pensando que ganaría, luego de las encuestas salidas de las entrañas de la BUAP que conducía Enrique Agüera Ibáñez, que favorecían de forma aplastante al tabasqueño.

"CUALQUIERA, menos PEÑA NIETO", dicen que decía Rafael.

Puebla fue arrasada por los colores negro y amarillo perredista, pero perdió la elección presidencial, generando que Moreno Rosas operara a la media noche para cambiar el resultado exclusivamente en los distritos de la capital. No había tiempo para más.

Moreno Rosas ha intentado que su osadía quede en el olvido. ¡IMPOSIBLE!

Su doble juego ha sido detectado en la Secretaría de Gobernación que representa Miguel Ángel Osorio Chong y en Hacienda, que es manejada por Luis Videgaray.

Rafael dicta un discurso público de apoyo al Presidente Peña, ordenando a la vez el golpeteo en la mayoría de medios de comunicación de Puebla, escritos, radiofónicos y televisivos, reprobando las Reformas y avalando los pronunciamientos furibundos de Lozano Alarcón y del panismo recalcitrante.

Ofrece el respaldo de la CONAGO, pero intriga con los Gobernadores por el PAN para conformar un frente hostil hacia el Gobierno Federal.

"Jura" respetar a Peña Nieto, agrediéndolo paralelamente promocionándose en todo el país para ser el próximo Presidente de la República en 2018, viajando al extranjero para buscar amarres a sus pretensiones y desacreditando al priista cuando imagina que todos sus amigos lo son en verdad y le guardarán sus indiscreciones.

Y conste que apenas van 11 meses de administración del PRI.

La CRUZADA contra el hambre, simplemente no pinta en el Estado poblanos que ocupa el tercer lugar en marginación y pobreza. Y sólo porque los Delegados Federales se han puesto las pilas, es que camina el proyecto social. A Moreno Rosas no le conviene que brille Peña Nieto. Sería abonar a que el relevo recayera en el añejo Partido que fundó Calles.

Antier por la noche, el Gobernador panista, invitó a cenar en la residencia oficial a los Diputados Federales por Puebla, intentando convencerlos de gestionar más recursos para la entidad, supuestamente para hacer obras de beneficio colectivo, cuando en realidad serían para seguir puliendo su imagen en televisión pagando sumas millonarias, al igual que en radio y prensa escrita que están bajo sus órdenes.

Moreno Rosas, repito, cubre sus mentiras ante el Presidente Peña Nieto, al no llevarlo a las zonas pobres; al no decirle que la mitad de poblanos vive en la miseria; al no mostrarle obras de relumbrón que han sido un fracaso, como la "RUEDOTA DEL INFORTUNIO" que costó 400 MILLONES DE PESOS; el TELEFÉRICO inservible, que ha valido violentar la ley federal realizando la construcción sin permiso oficial; PUENTES CON TIRANTES, defectuosos y que se caen; edificios como el CIS, levantado en terrenos ajenos; políticas que afectan a municipios, como San Andrés Cholula, metido en la manipulación de conflictos limítrofes y que hoy podría gritarlo la gente en la gira presidencial.

Hay que agregar el campo abandonado; la carencia de apoyos a productores de caña; el desempleo de poblanos, a cambio de traer a forasteros a ocupar sus plazas; el despido masivo de burócratas; la concesión de obras a sus preferidos; la prestación de parques públicos para bodas privadas de sus amigos.

Rafael Moreno Rosas es un mitómano que no tiene remedio.

Megalómano, en igual nivel.

Engaña al Presidente Enrique Peña Nieto.

Bueno, eso cree.

La Puebla de los pobres, en manos de unos cuantos ricos.

El cambio fue una calamidad.

Lo que llena de esperanza a los ciudadanos es que Rafael prometió renunciar si no cumplía.

Le queda poco tiempo.

A principios de 2014, después de rendir su tercer informe, tendrá que despedirse.

Aclaro: Si es que cumple su palabra de hombre que empeñó al tomar posesión.

¿Es que alguien lo duda?

TODOS LOS DÍAS EN EL HERALDO DE PUEBLA.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/sites/default/files/impresos/2013/11/12/pdfs_13-11-13.pdf

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

*** RMV quiere San Andrés para Gali**

*** Los diputados se arrastran a él**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas sigue aprovechando su cargo para ordenar a los diputados locales que resuelvan sobre el límite territorial entre San Andrés Cholula y Puebla, todo a favor de éste último municipio.

¿Sabe usted amable lector por qué lo hace?

Para que los impuestos de esa franja en pugna desde hace años, pasen al ayuntamiento que va a presidir su impuesto alcalde, José Antonio Gali Fayad y dejar a San Andrés Cholula sin este importante ingreso.

Moreno Valle Rosas no se tienta el corazón.

Con su mente maquiavélica ha fraguado este duro golpe para ese municipio a pesar de que ha sido gobernado por su partido Acción Nacional.

Eso es lo que menos le importa.

Ha ordenado a los diputados, que durante esta legislatura ha manejado como "títeres", resolver a como dé lugar a favor de Puebla.

Su ahijado José Antonio Gali Fayad, de esta manera, sin problema alguno, verá como se llenarán las arcas del municipio poblanos.

Sin embargo, todo esto les va a costar el repudio de la gente que quiere seguir pagando en San Andrés Cholula.

Ayer, Alfonso Rodríguez Priáñez, Regidor electo del PT por San Andrés Cholula y habitantes del municipio, dieron a conocer que preparan una serie de amparos contra la resolución del Congreso si es que llega a fallar a favor de Puebla. A la vez, advierte que la población realizará movilizaciones de protesta.

Hacen ver que en el caso de escrituras, los dueños de predios tendrán documentos sin validez.

El Ayuntamiento de San Andrés Cholula acusa que ha habido omisiones y errores en el decreto de 1962 que aprobó el Congreso del Estado para ceder esa franja a Puebla.

En el dictamen pericial en geodesia y topografía que San Andrés entregó al Poder Legislativo como parte del análisis que realizan los diputados para concluir el conflicto limítrofe, las autoridades de ese municipio aseguran que el decreto no puede ser utilizado para establecer los linderos entre ambas demarcaciones.

El Congreso del Estado no describe con detalle los linderos; además de que en su redacción no quedan definidos con precisión los límites que dicho decreto señala para el municipio de Puebla; se facultó al Ejecutivo del estado como al ayuntamiento del municipio de Puebla para comisionar personal respectivo para que efectúe el deslinde y realicen los levamientos y planos correspondientes; situación que no fue cumplida con el paso de la historia.

DIPUTADOS RASTREROS

Los legisladores entregados al morenovallismo van a seguir sus instrucciones de favorecer a Puebla.

Con ello, José Antonio Gali Fayad tendrá más de 50 millones de pesos por los impuestos en esa zona limítrofe.

Dicho recurso no crea usted que es para el municipio.

Rafael Moreno Valle Rosas va a gobernar la ciudad y el Estado.

Va a ser el alcalde.

Para eso impuso a Gali Fayad.

Hará del dinero lo que quiera para satisfacer más de sus caprichos.

Ahí su ruedota que según le costó 400 millones de pesos sin que llame la atención de los poblanos, menos de

los turistas.

Su teleférico que ha sido suspendido.

Ahora quiere un "tren turístico" Puebla-Cholula.

Para todo eso quiere más dinero.

Los impuestos de los habitantes de San Andrés Cholula son su prioridad.

No puede esconder sus ambiciones personales.

Pero eso sí, se colocará hoy una careta para recibir al Presidente Enrique Peña Nieto.

Inaugurará el Jefe de la Nación el hospital de Cholula.

Ojalá y fuera informado que hay otros hospitales que ha puesto en marcha Moreno Valle Rosas que no tienen médicos ni enfermeras.

Tampoco medicinas.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/sites/default/files/impresos/2013/11/12/pdfs_13-11-13.pdf



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Delegados de caricatura

Puro delegado (a) de caricatura tiene el gobierno de Enrique Peña Nieto en Puebla.

La presencia del mandatario federal en la entidad es muy clara: incolora, inodora e insípida.

Su nivel de calificación entre los poblanos es reprobatorio. Las mediciones lo ubican entre 4 y 5 puntos. ¿Cómo carajo pretende Peña ganar Puebla en 2015, año de la elección intermedia federal de su mandato?

La única opción que tiene para que su partido y él obtengan buenas cuentas en los comicios a diputados federales sería mediante un pacto con el gobernador Rafael Moreno Valle.

El poblano sería el único que podría darle buenas cuentas, toda vez que ni la dirigencia priista y mucho menos las delegaciones federales sirven para algo.

La Cruzada Contra el Hambre en Puebla suele evaluarse en una mesa del restaurante La Encomienda, donde proliferan los cortes y el alcohol.

Ahí, se han observado al subsecretario de Sedesol, Juan Carlos Lastiri; al delegado Juan Manuel Vega Rayet; y hasta a la delegada de Oportunidades, Nancy de la Sierra.

Las otras delegaciones, a un año de gobierno de Peña Nieto no tienen nada que celebrar y tampoco presumir. Son una vergüenza, reflejo de la mediocridad del presidente de la República.

Los programas federales resultan inexistentes, los titulares salieron inexpertos, predomina la burocracia panista de 12 años y, lo peor, el recurso federal no se cansa de presumirlo el gobierno de Moreno Valle, porque el de Peña, nada más nada.

Hay delegaciones federales en Puebla donde el chismorreo, la prepotencia y las payasadas del personal son una constante.

EL ISSSTE

El caso más ilustrativo es la delegación del ISSSTE, donde no bajan de pelele al nuevo titular José Alvarado Parra Salazar.

Es un médico capaz, pero administrador incapaz.

Sus subdelegados administrativos y de prestaciones, Mauricio Toledo Minutti y Sandra Paola Rodríguez Gómez, quienes fueron nombrados a nivel federal, ni pelan al doc.

Ambos funcionarios en lo suyo, la nueva práctica en el servicio público federal: BDSM

Lo grave en la delegación del ISSSTE es el manejo discrecional de los préstamos por parte de Sandra Paola, donde se manejan cifras escandalosas y métodos muy heterodoxos, fuera de los cauces legales.

Algunos sindicalizados han denunciado públicamente la venta de créditos verdes en mil a tres mil pesos y un porcentaje referente a los préstamos rojos.

El tráfico de las prestaciones de los trabajadores del ISSSTE en Puebla es evidente, mientras el gobierno de Peña Nieto está sumergido en la mediocridad.

Lo único que interesa del delegado es su firma, pues Paola todo lo opera con Mauricio Toledo, ambos confabulados con María Mireya Alcántara Rosas, jefa del Departamento de Afiliación y Prestaciones Económicas. La pasividad del delegado del ISSSTE ante los malos manejos podría implicar que se lleva tajada.

Sin contar con las frivolidades de Fausto Gutiérrez Ramírez, jefe de la Unidad de Atención al Derechohabiente y Comunicación Social, quien presume ser especialista, aunque carece de educación de género.

Hoy quiere encabezar cualquier acto público. Es más, si asiste a un velorio, quiere ser el muerto.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=11278&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Consentida de Maldonado

Diseño Funcional en Construcción S.A. de C.V. es una empresa poblana que vive una de sus mejores épocas. Actualmente tiene en sus manos el jugoso contrato de limpieza y mantenimiento de las oficinas de la SGG, lo que le reporta ingresos mensuales por casi 180 mil pesos mensuales.

Pero eso no es todo.

El éxito empresarial de esta razón social ha coincidido con precisión quirúrgica con el ascenso de Luis Maldonado Venegas en el servicio público poblano.

Me explico:

Cuando el hoy Secretario General de Gobierno se desempeñaba como titular de la SEP local, la empresa se encargó del lujoso proyecto de remodelación de sus oficinas, las que incluyeron lujosos ventanales y que costaron poco más de medio millón de pesos. Además, se hizo acreedora a contratos de obra pública por parte del gobierno del estado, en lo que se refiere a infraestructura educativa.

Destacan los siguientes:

-Construcción de un aula didáctica en estructura regional C en la Primaria Maestro Justo Sierra, en el municipio de Chignautla, CLAVE 21DPR1219M.

La obra se asignó a través del programa "Peso a Peso Escuelas Dignas" con el contrato CAPCEE-066/2012-B en octubre de 2012.

-Construcción de un aula didáctica en estructura regional C en la Primaria Gabino Barreda, en el municipio de Chignautla, CLAVE 21DPR1215Q.

La obra se asignó a través del programa "Peso a Peso Escuelas Dignas" con el contrato CAPCEE-066/2012-A en octubre de 2012.

-Construcción de un taller-laboratorio en estructura regional C; en la Telesecundaria Diego Rivera del municipio de Zacatlán, clave 21ETV0686Y.

La obra se asignó a través del programa "Peso a Peso Escuelas Dignas" con el contrato CAPCEE-181/2012-A a principios de diciembre del 2012.

Ahora, como Secretario General de Gobierno, Maldonado ha influido para que a Diseño Funcional en Construcción S.A. de C.V. no le fala chamba.

De esta manera, la empresa ha recibido recientemente los siguientes contratos:

- Proyecto Ejecutivo para la Adecuación y Rehabilitación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Municipales en la Localidad de Domingo Arenas, Municipio de Domingo Arenas.

La obra se asignó el 23 de septiembre de 2013, a través del contrato SR/ADF023/SI-20130325 y tiene un monto de \$583,736.43.

- Proyecto Ejecutivo para la Adecuación y Rehabilitación de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Municipales en la Localidad de San Luis Tehuiloyocan, Municipio de San Andrés Cholula.

La obra se asignó el 23 de septiembre de 2013 a través del contrato SR/ADF017/SI-20130324 y tiene un monto de \$436,046.83.

-Proyecto Ejecutivo para la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Municipales en la Localidad de Tacopan, Municipio de Atempan.

La obra se asignó el 23 de septiembre de 2013 a través del contrato SR/ADF013/SI-20130289 y tiene un monto de \$435,488.96.

Como puede ver, el destino de la empresa y del funcionario público han ido de la mano.

Ambos viven buenos tiempos, inmejorables.

Juran que, tal y como reza el obsesivo mantra del actual sexenio, para ellos: "Lo mejor está por venir".

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=11279&Itemid=71



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Adiós a la Arcaica "No Reelección" (Sufragio Efectivo, Sí Reelección)

¿Usted votaría nuevamente por Enrique Doger para una diputación federal?

¿Le daría su voto a Manuel Bartlett para que repitiera en el Senado?

¿Qué haría si se encontrara en la boleta electoral a Mario Montero Serrano o a Valentín Meneses?

¿Votaría por su reelección?

¿Sufragaría de nuevo por Blanca Alcalá o por Lucero Saldaña?

¿Crearía de nuevo en las palabras de Néstor Gordillo?

Con la propuesta de la reelección legislativa consecutiva -integrada en la iniciativa de Reforma Política que próximamente se discutirá en el Congreso de la Unión-, los electores ya no serán engañados con falsas promesas y la misma retórica gastada a la que son tan adictos los candidatos a diputados y senadores.

De aprobarse ese tema, veremos en el futuro a diputados federales haciendo todo lo posible durante los tres años de su gestión para que los electores les vuelvan a dar su voto de confianza.

Bien lo dice Diego Valadés, ex procurador general de la República y ex ministro de la Corte, en el artículo que publicó este martes en el diario Reforma: "La reelección no es una panacea, pero mucho ganaremos el día que los rostros y nombres de los legisladores resulten familiares para los ciudadanos. La reelección de los legisladores vigorizará al sistema representativo y coadyuvará al desarrollo de los controles políticos que toda democracia requiere".

Imagine el lector este escenario: el notario Mario Montero gana una curul en el Congreso federal.

Los tres años se dedica a viajar, a calentar su asiento, a moverse en restaurantes de lujo, a hacer como que legisla, a soltar la carcajada a la mitad del Pleno, a promover su Notaría, a abuchear a los panistas y perredistas, y a realizar visitas forzadas al distrito que lo votó.

Verlo de nuevo en campaña sería un deleite.

Y es que nadie en su sano juicio votaría por él.

¿La razón?

Que su rostro y su nombre resultarán familiares para los ciudadanos.

Tan familiares que votar por él sería como darse un tiro en el pie.

En los tiempos en que el demócrata Manuel Bartlett gobernaba Puebla, impuso en el Distrito 01 (con cabecera en Huauchinango) a Cándido Pérez Verduzco: un buen hombre que fungió durante dos trienios como secretario del ayuntamiento de Xicotepec de Juárez y luego como alcalde de ese municipio.

Una vez que llegó a su curul, Cándido -de origen sonorenses- dejó de ir a la región en la que vivió 10 años.

En efecto: nunca más volvió a pisar suelo serrano.

Fue como un fantasma que llegó, lucró políticamente y se esfumó para siempre.

En el escenario de la reelección legislativa consecutiva eso no hubiera ocurrido.

Al contrario.

El diputado habría seguido ligado a su distrito en aras de ser reelegido una, dos, tres: las veces que él quisiera.

Esta será una de las ventajas de la reelección: los que quieran continuar en el Congreso tendrán que hacer los méritos suficientes para seguir siendo votados.

En ese mismo escenario, ¿votaría usted por Enrique Doger, Blanca Alcalá, José Luis Márquez, Víctor Díaz, Soraya Córdoba y Roxana Luna, entre otros?

Y es que estos ilustres legisladores votaron a favor de los nuevos impuestos de la Reforma Hacendaria y acaban de ser premiados, cada uno con casi 36 millones de pesos -vía la Secretaría de Hacienda-, para las diversas "gestiones" que hagan en sus distritos.

Si la reelección legislativa consecutiva fuera una realidad, ninguno de estos personajes sería votado.

Al contrario: un repudio generalizado los alcanzaría en sus nuevos afanes.

En ese sentido, bienvenida, por fin, la reelección de los legisladores.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=6414>

(Pájaros en el Alambre)

Que alguien le avise al diputado Alejandro Oaxaca Carreón que sus aliados ya se le echaron para atrás, pues desde hace varios días, Zenorina González Ortega, Elvia Suárez Ramírez, Juan Manuel Jiménez García y Ramón Felipe López Campos ya declararon que siempre no serán parte de la bancada independiente, la cual Oaxaca Carreón pretendía gobernar.

Y poco poder de convocatoria tuvo la toma de protesta de la escuela de cuadros del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político (ICADEP) en el municipio de Puebla, ni siquiera llegó el líder estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo Espinosa. Se vio a pura 'pipitilla'.

Hay diputados del PRI que seguramente hoy, hasta se bañaron para compartir escenario con el presidente Enrique Peña Nieto, quien estará de gira por el estado de Puebla. En Cholula inaugurará el Hospital General.

Los pájaros nos preguntan si el priista Carlos Talavera pasará el resto de su vida en la cárcel tras haber matado a uno de los asaltantes de su negocio o saldrá bajo fianza. Todo parece indicar que su delito no es grave, pues actuó en legítima defensa pero con exceso, por lo que en breve podría abandonar el Centro de Readaptación Social de San Miguel. Pero saldrá ya fichado.

Aún hay vehículos que usan algunas vialidades como pistas de carreras, cpor ejemplo la Atlixcáyotl. Lo hacen porque no llevan placas de circulación para evadir la llamada 'foto infracción'. Las autoridades viales deberían estar pendiente de estos casos, a fin de evitar alguna tragedia.

Y todo parece indicar que Porfirio Loeza Aguilar terminará su encomienda como presidente municipal de

Tlatlauquitepec, pues ni los diputados locales ni sus regidores hicieron valer la destitución aprobada por el Congreso del estado de Puebla, organismo que tomó tal decisión tras corroborar la malversación de recursos durante la primera vez que estuvo al frente del municipio.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=6413>



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Melquiades en la BUAP

¿Qué hace el exgobernador Melquiades Morales en la Universidad pública?

¿Cuál es el propósito de que un perfil como el suyo ocupe la presidencia de la Fundación BUAP?

El propósito no es académico, obviamente.

Es netamente político.

Por ejemplo, para empezar, un personaje como Melquiades Morales rompe el molde de su predecesor: Héctor Hernández Lobato.

Este lunes el exgobernador, posiblemente el más popular de los últimos 50 años, rindió protesta como presidente de la Fundación BUAP en una ceremonia solemne, muy solemne, en donde el sector académico y político se fundieron en los aplausos y vítores.

Obviamente, la personalidad de Melquiades eclipsó al nuevo rector: Alfonso Esparza Ortiz, quien le pidió que "trabajara por la institución para atender las demandas de los jóvenes", pero todas las miradas estaban en el político. Las palmaditas en la espalda, los abrazos, los besos, las felicitaciones, los aplausos y las sonrisas fueron para él, respaldados por quienes fueron secretarios durante su periodo como gobernador: Marco Antonio Rojas Flores, exsecretario de la SCT; Carlos Arredondo Contreras, secretario de Gobernación, y Alberto Ochoa, como secretario de Turismo, y su familia: Roberto y Jesús Morales Flores.

Curiosamente, pese a la importancia del evento y al impacto político, el acto se realizó a puerta cerrada: solo la crema y nata de la universidad y la política.

¿Qué hará Melquiades en la BUAP?

De manera oficial, el exmandatario aseguró en los medios que su trabajo se centrará en la atracción de recursos, sobre todo para atender las necesidades de los jóvenes de escasos recursos e impulsar a aquellos que mantengan una excelencia académica.

Pero otra lectura es que Melquiades Morales, padre político del gobernador Rafael Moreno Valle, empezará a tejer los acuerdos y las relaciones de una de las instituciones más poderosas del estado: ni más ni menos.

Digamos que empezará a articular un brazo que había permanecido inútil para el gobierno del estado y la nueva clase política que se está implementando desde que un gobernador panista llegó a Casa Puebla y que está implicando la creación de un círculo de poder sui géneris... que no pertenece al PRI, pero tampoco al PAN, pero que sí está confeccionado con todos aquellos hombres y mujeres que están trabajando para una misma causa: la presidencia de la República.

Ya podemos contar a la BUAP como vagón de este tren.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados#.UoNbhHDTwbA

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Enrique Peña Nieto en territorio comanche

El presidente Enrique Peña Nieto llega la mañana de este miércoles 13 a un estado que su partido gobernó hasta 2010. Y en donde además, perdió la capital de Puebla junto a la mayoría de los municipios en julio de este año. Todo frente al mismo grupo político que echó de Casa Puebla al PRI como parte de la primera alternancia en el territorio estatal, con el arribo de Rafael Moreno Valle al poder Ejecutivo.

Inaugurará el hospital regional en San Andrés Cholula, la demarcación municipal que ha refrendado al Partido Acción Nacional desde hace por lo menos cinco periodos trianuales consecutivos; es decir, en donde hace más de 15 años no hay un gobierno priista.

La estadía del mandatario junto al gobernador de extracción panista que llegó al cargo bajo una amplia alianza opositora conocida entonces como Compromiso por Puebla, motiva desde hace días una sorda disputa por la posesión de un boleto de primera fila para salir en la foto que perpetue su figura tricolor en un evento oficial.

Militantes priistas que han convertido en vertedero de diatriba y frustración al partido que vive en anomia desde que Javier López Zavala perdió en las urnas hace tres años, buscan con afán un pase que los lleve cerca de quien asumen, los regresará al statu quo del pasado.

Existe una alta expectativa por el tono de los discursos de uno y otro de los actores principales en la ceremonia

prevista para el medio día de este miércoles, merced del contexto local y nacional.

De las reformas en curso en el Congreso de la Unión al diseño del paquete presupuestal en la Cámara de Diputados, que necesariamente tendrán una repercusión en la vida económica, política y social del país.

La carrera interna panista entre los "felipistas" con el senador Ernesto Cordero a la cabeza y el dirigente Gustavo Madero, en la que el mandatario poblano es factor visible, así como la influencia de la que goza en la izquierda moderada protagonizada por la corriente de los Chuchos.

El caso de la detención de Elba Esther Gordillo, una mujer que como dirigente del magisterio nacional jugó un papel protagónico en el episodio electoral estatal hace tres años en favor de la alternancia también está en la escena.

De igual modo figura en la lista el expediente de la firma española OHL, cercana al Presidente desde que este era gobernador del Estado de México y que resultó perdedora en un pleito legal con el gobierno del estado por la construcción de un tramo carretero en el arco norte.

Y no olvidar el bochornoso acontecimiento en una clínica del sistema de salud pública de Tehuacán en donde una mujer de escasos recursos dio a luz en la recepción, sin atención médica ni consideración alguna, componen un escenario particular, interesante desde cualquier punto de vista.

El trato entre uno y otro deberá ser observado con detenimiento. La clase política suele enviar mensajes cifrados hasta con la disposición de lugares en el presidium de los rituales oficiales; el orden de oradores y hasta el orden en que son presentados.

Es política en el más mundano de los términos el evento previsto en San Andrés Cholula, el territorio comanche para cualquier priista.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.UoNbtnDTwbA>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Sí a la reelección de legisladores, pero con candados

¿Conviene o no la reelección de legisladores planteada por el PAN en su proyecto de **Reforma Política Electoral**?

Mi respuesta es que sí, pero con ciertos candados legales que cancelen a las burocracias partidistas la **posibilidad de perpetuarse en la Cámara de Diputados y de Senadores** por la vía de la representación proporcional.

Si la intención —al menos argumentativa— **de la reelección es dejar en manos de los ciudadanos el futuro de los parlamentarios**, en función de su desempeño, y propiciar que éstos atiendan de manera prioritaria las demandas de sus electores, **entonces no hay por qué abrir esta puerta a los legisladores plurinominales.**

Es más: creo que **la Reforma Electoral que se discute debería plantear** —algo que es un clamor— **la reducción del número de diputados y senadores de representación proporcional**, considerando que **el principio que dio origen a este sistema en México**, en los años setenta —la representación de las minorías frente a la sobrerepresentación del PRI como partido hegemónico o dominante—, **ya no se justifica.**

Este sistema más bien se ha pervertido. Dejó de ser un mecanismo de compensación del sistema de mayoría simple para convertirse en **un incentivo perverso de las burocracias partidistas**, que llevan mano en la integración de las listas de cada una de las cinco circunscripciones electorales en que se divide el país.

Lo más conveniente sería conservar el sistema mixto de representación, pero con algunos ajustes que estimulen la competencia y la participación electoral.

¿Cómo?

Por principio de cuentas, **descartando la reelección de los 200 diputados de representación proporcional** y desapareciendo los 32 senadores plurinominales y los 32 de primera minoría.

En lugar de que haya 40 diputados de representación proporcional por cada una de las cinco circunscripciones, **sólo habría 20 y serían aquellos que hubiesen quedado en segundo lugar en los distritos** por los cuales fueron postulados, y que tuvieran la menor diferencia de votos porcentualmente respecto a los candidatos ganadores.

De esta manera, **se reduciría el número de diputados plurinominales de 200 a 100**, y el número de legisladores en la Cámara Baja de 500 a 400, **lo que implicaría ahorros presupuestales hasta por una quinta parte.** Además de que se alentaría la competencia electoral y **se reducirían los porcentajes de abstencionismo**, pues ahora todos los candidatos buscarían el voto de los electores, más que el favor o premio de sus cúpulas partidistas.

Con los senadores el mecanismo sería diferente. De entrada habría que **desaparecer la figura de los**

senadores de representación proporcional y eliminar los llamados senadores de primera minoría, que equivalen a la mitad de los 128 miembros que integran la Cámara Alta.

El Senado tendría que volver a su origen: dos legisladores por entidad federativa. Para ello habría que **acabar con el sistema de fórmulas que hoy prevalece.** En lo sucesivo, cada partido tendría derecho a proponer a dos candidatos y los elegidos serían aquellos que obtuvieran el mayor número de sufragios de los electores de sus estados.

De esta forma **los electores no votarían por un partido o por fórmulas,** sino por los mejores candidatos, independientemente de qué partido o coalición los hubiera nominado.

La reelección de legisladores me parece acertada, sobre todo si se busca que éstos rindan cuentas y respondan a sus electores. **Sin embargo, creo que si esta posibilidad se extiende a los diputados y senadores de representación proporcional,** la Reforma Electoral **sólo beneficiará a las burocracias partidistas** y no a los ciudadanos.

<http://archivo.e-consulta.com/blogs/corte/>

(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Y todavía se quejan

Un activista grupo de sedicentes habitantes de San Andrés Cholula, que dicen sumar más de (la irrisoria cifra de 2500 personas), emitieron ayer una carta abierta a la opinión pública para manifestar entre otras cosas, lo siguiente:

"Por este medio, denunciamos las tropelías que en las últimas semanas ha cometido Andrés Coyotl Coyotl, presidente municipal suplente de San Andrés Cholula, por lo que cansados de la impunidad, quienes vivimos en este municipio, herencia de nuestros antepasados, tomaremos las medidas necesarias para frenar todo acto que atente contra la legalidad y las buenas costumbres".

Ahora resulta que denuncian tropelías del alcalde, por cierto interino, de su pueblo. Ahora resulta que se acaban de dar cuenta de la corrupción de los gobiernos panistas de San Andrés Cholula.

En fin.

En su carta abierta, los quejosos dicen que "somos un grupo de ciudadanos (al momento cerca de 2,500) de todos los sectores, como estudiantes, empresarios, jornaleros, campesinos, profesionistas, hombres y mujeres que no permitiremos que políticos improvisados se sigan burlando de nosotros y llenen el municipio de delincuentes".

¿De delincuentes? Ufff. Quién se salva de ser un delincuente en el poder municipal de San Andrés, pueblo por cierto medio feo, tirándole a horrible. Ni comparado con San Pedro Cholula. En fin.

Entre otras cosas, se acusa al alcalde interino Andrés Coyotl de "esta cegado por el poder y su ambición parece no tener límites, desde que asumió el cargo despidos, incertidumbre, injusticias e irregularidades son la constante en San Andrés Cholula. Primero el incendio en el antro Zuntra que supuestamente fue causado por globos de cantoya lanzados sin ninguna medida de seguridad, no hubo ni sanciones, ni clausuras, ni nada.

Después los despidos de funcionarios a unos meses de terminar la administración entre ellos el tesorero Luis Hermida Uscanga, al secretario de Obra Pública, Marco Muñoz Martínez y al titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, Gabriel Bonilla Rosas.

De manera más reciente al alcalde se le ocurrió de un día para otro despedir a quién era la titular de Protección Civil, Guadalupe Zepeda Palma; Gabriel Arminio Barrios, quien era el director de Ingresos e Israel Corona Rodríguez, jefe de Recursos Materiales y Compras".

En fin, una serie de quejas contra la corrupción, que dicen, existe allá.

Lo cierto es que muy quejosos, muy quejosos, pero tienen casi 20 años votando a favor de esa corrupción de la que hoy tanto se quejan. Salud.

El Verdugo

San Andrés Cholula tiene dos o tres atractivos turísticos más allá de restaurantes como el 830, el Ché Boludo y Container, además de los antros para la juventud descarriada. La zona de Angelópolis es de Puebla y punto. El Verdugo dice: es un pueblo con gobernantes multimillonarios, al más puro estilo marinista.

Gracias.

<http://e-consulta.com/opinion/2013-11-12/y-todavia-se-quejan>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Instituto Registral y Catastral: Verdadera Historia de la Cloaca

En las últimas semanas, la Secretaría de la Contraloría inició una **investigación** debido a las constantes **quejas** contra los servidores públicos de la **oficina registral de Cholula**.

Entre las quejas señaladas **destacan**: la inscripción de contratos privados de forma ilícita; la inscripción de documentos de algunas notarías utilizando los pagos de otras notarías; la expedición de copias certificadas de documentos inexistentes, y el favoritismo hacia algunas notarías "consentidas" con entregas express de documentos.

En los próximos días se verán los **resultados** que presentará esta instancia en el marco de su programa contra la corrupción, aunque desde este martes, según trascendió extraoficialmente, se ejecutaron las primeras **suspensiones** de los funcionarios involucrados, a quienes formalmente se les ha iniciado un **procedimiento administrativo de determinación de responsabilidades**.

Hay que recordar que la **denuncia** más relevante que detonó la investigación, fue la evidencia de cómo se opera la **inscripción de contratos privados**... De acuerdo con fuentes consultadas en el Instituto Registral y Catastral (IRyC), operan de la siguiente manera:

Arrancan de los libros de contratos privados la última hoja (donde viene el sello del registro) y se la anexan al contrato que acaban de ingresar. Entonces tramitan una "reposición de partida", para **simular** que ya estaba inscrito, y se documenta como error de los registradores anteriores el no haber anotado el libro en su momento.

Cabe destacar que, de acuerdo con la Ley del Instituto, la única facultada para autorizar las reposiciones de partida es la directora general adjunta, **Marisol Buendía**, un claro indicio de que actúa **en complicidad** con los registradores.

La **trama corrupta** también la realizan al expedir copias certificadas de documentos que no obraban en los libros del registro, con lo cual se logra engañar a los compradores potenciales.

Los registradores de esta oficina de Cholula son **Arturo Muñoz Adauta** y **Jean Pavón**, así como el supervisor Jesús Moreno, fieles operadores de la directora, **Marisol Buendía**, nombrados por ella.

En el caso de **Pavón**, en el colmo, se ha determinado que tiene **nexos familiares** con ella, lo que además constituiría responsabilidad por **nepotismo**.

Pero estos personajes **no operan solos**, están amparados por quienes solicitan la realización de estos trámites indebidos, los mismos que pagan sumas cuantiosas de dinero para que se cometan estos **delitos**, que afectan a todos los ciudadanos, pues cualquiera puede ser víctima de un despojo urdido de esta manera y con la anuencia de una oficina de gobierno como el IRyC.

De acuerdo con datos duros, este tipo de operaciones y otras más se fueron documentando en una supervisión, la **09/2013**, iniciada en Cholula, impulsada por el entonces director general del Instituto,

Alejandro Pagés Tuñón, desde el mes de abril pasado, pues ya había suficientes indicios de este tipo de operaciones irregulares.

Hoy se sabe que los resultados de la supervisión están en manos de la Contraloría estatal, encabezada por **Eukid Castañón Herrera**.

Hasta hoy esta revisión arrojó que los funcionarios de la oficina **permitían irregularidades** al recibir los pagos de derechos, pues utilizaban el mismo recibo de pagos para más de una operación, en ocasiones se reutilizaban para decenas de inscripciones.

Según las fuentes, esta **fuga** de ingresos sobre la muestra efectuada estimó que, en un mes, podían dejarse de percibir **más de un millón de pesos**, sólo en esa oficina, en perjuicio del erario público. Las más susceptibles de cobijar estas operaciones son las notarías grandes -en particular la **50** y la **19** de Puebla- que presentan **escrituras con decenas de actos en el mismo instrumento**, por ejemplo un lote fraccionado.

En estos casos, la supervisión detectó que los registradores aceptaban y tramitaban los instrumentos **con un solo pago sin respetar los procedimientos**, aunque se debe de pagar por cada uno de los actos para cada una de las fracciones. Es decir, se podían evadir pagos de decenas de operaciones. Esto hace suponer que los registradores **no operan solos, hay más participantes involucrados que promueven estas acciones**.

También se sabe, siempre según las fuentes, que a pesar de una orden de la Secretaría de Finanzas, a través de la Subsecretaría de Ingresos y de la Procuraduría Fiscal del estado, mediante el oficio SFA-PF-(21)-1089/13, en donde se establece que **no se puede realizar excepción alguna para el cobro de la cancelación de convenios modificatorios**, la directora **Marisol Buendía** instruía a los registradores a no realizarlos para algunas notarías en particular.

Esta acción -o inacción- constituye una irregularidad **grave** que puede causar responsabilidad pecuniaria de los servidores públicos y daño patrimonial y debe investigarse **a fondo** para determinar quiénes han sido beneficiados por estas acciones.

Conforme se avanza en la investigación, se va **desenredando una madeja** en la que además se señalan a más personas. Los indicios de corrupción que se fueron encontrando en el Instituto en contra de múltiples servidores públicos, en particular registradores, apuntan a un grupo muy cercano a **Marisol Buendía**, que sólo

atiende sus instrucciones. La contratación de registradores fue responsabilidad total de ella, los seleccionó y evaluó.

Bajo este proceso se sustituyeron **23 registradores** en el estado. Cerca de la mitad le son incondicionales. Los que no se plegaron a sus instrucciones fueron objeto de una **embestida** fuerte. Tal fue el caso del registrador de Puebla, que permaneció hasta agosto de este año. De acuerdo con varios gestores y abogados, este registrador trabajó durante dos años logrando que la oficina más importante del estado operara eficientemente y los notarios lo reconocían como un servidor público honesto y responsable. Sin embargo, a partir de este año, **Buendía** encabezó una andanada en su contra, con el apoyo de un **par de notarios** que veían sus intereses afectados, curiosamente los mismos que tienen la mayor parte de las operaciones en Cholula, puesto que este registrador no se plegaba a sus **arbitrariedades**.

El registrador que lo reemplazó fue **Zeus Ramírez Lecona**, quien había sido previamente **removido** de su cargo por la Dirección General del Instituto, por quejas de que pedía dinero para atender los trámites. Fue regresado al tiempo que se iba el director general.

Otros de los registradores que ella contrató, tienen nexos de amistad o cercanía con ella. **Alberto Fernando Zúñiga Chávez** era uno de ellos; fue el registrador de Huejotzingo, quien fue grabado en video mediante un teléfono celular, en su propia oficina, tomando un fajo de billetes de dinero en efectivo de una gestora y guardándolos en la bolsa del pantalón. La Contraloría conoció de este hecho, pero el expediente fue **congelado** cuando la nueva comisaria, **María Luisa Said**, prima de un conocido notario, llegó al Instituto. Pero hay más: de las irregularidades cometidas también fue informada la directora **Marisol Buendía**, pero desestimó investigarlo, y no tomó ninguna acción.

Funcionarios del IRyC comentaron que al continuar los señalamientos, el entonces director general actuó relevando a varios registradores, entre ellos **Zúñiga Chávez** y **Ramírez Lecona**.

Estas acciones no fueron del agrado de la directora **Buendía**. Adicionalmente, la supervisión iniciada por instrucción de **Pagés** a la oficina de Cholula, resultó en un distanciamiento de todos conocido con la directora del IRyC.

La **protección** que ella dio a los registradores evidenció que no era de su interés seguir con la supervisión. Fue tal su **enojo** que buscó por todos los medios desacreditar cualquier observación, para proteger a sus registradores. Pero coincidió que las irregularidades sólo se detectaron **a favor o beneficio de un par de notarías...** justamente las que más operaciones realizan en Cholula.

Esta situación incomodó tanto a los titulares de estas notarías, que el presidente del Colegio de Notarios, **Carlos Sánchez Martínez**, arreció las presiones contra servidores del IRyC. Con mensajes enviados por mediación de sus gestores, les comunicaban a los empleados del Instituto el descontento con la supervisión.

Con estos antecedentes comienza una campaña mediática de desprestigio contra el director general, que finaliza con su **salida** de la institución.

Porque algo es cierto: a partir de lo que se ha venido revelando, **esto no parece una simple coincidencia**.

El esfuerzo de modernización del IRyC empezó a afectar **poderosos intereses económicos**, que no están interesados en permitir la transformación de Puebla emprendida por el gobierno de **Rafael Moreno Valle**.

Ante esta **cloaca**, las preguntas obligadas son: por qué aún **permanecen en funciones** estos registradores corruptos y sobre todo la directora Marisol Buendía, y quién o quiénes están interesados en que **se mantengan**, a pesar del daño que le hacen a una institución que urge sanearse y fortalecerse para la salud jurídica de Puebla.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(René Sánchez Juárez)

2015 más cerca de lo que parece

La principal razón de la existencia de un partido político es que a través de él los dirigentes accedan al poder y tengan el control de un gobierno y con ello puedan influir en la economía y en la sociedad. En plena crisis en la que viven los partidos en México, éstos por medio de sus dirigentes y de sus representantes en las cámaras legislativas han tomado decisiones que lejos de acercarlos con sus electores han hecho que los ciudadanos que no militan en ningún instituto político y los ciudadanos en general los perciban como inoperantes e inútiles.

A menos de un año del cambio de poderes en la federación y en algunos estados, los principales partidos políticos se han dedicado a cohabitar con el partido que gobierna mientras que los partidos pequeños se han limitado a ser satélites del partido mayoritario con el que acostumbran hacer coaliciones electorales con el simple interés de participar del reparto de curules y no de construir proyectos de gobierno para sus votantes.

Con unas elecciones federales que parecieran lejanas, los partidos aprovechan para legislar iniciativas, las cuales no son bien vistas por la mayoría de la sociedad, aprobando una mayor carga impositiva, o atentando contra intereses de sectores que contribuyen a la creación de la riqueza económica y social como los

trabajadores y los maestros.

La dirigencia nacional del PRI lo sabe y la postura de su presidente así lo demuestra, César Camacho refirió "que nadie se equivoque, que nadie diga que el 2015 lo vamos a ganar a pesar de las reformas; el 2015 lo vamos a ganar justamente por las reformas". esta es la apuesta del régimen priísta que se juega el futuro inmediato basado en los resultados que se esperan con motivo de la aprobación de dichas reformas.

Lo cierto es que el país vive en la incertidumbre política y económica el cual se encuentra a merced de los intereses de partidos y gobernantes, por eso la importancia del proceso electoral intermedio en que se elegirán diputados. El 2015 puede ser el parteaguas político que la sociedad ha esperado desde la elecciones presidenciales del 2000

Las grandes interrogantes que tendrán que responderse así mismos los mexicanos son: ¿Será que la transición política pueda encontrar en el poder legislativo el factor de cambio que no encontró en el ejecutivo? ¿será que los mexicanos queramos darle el mandato a nuestros legisladores para desde el Congreso corregir el rumbo de la nación? ¿será que cambiará el concepto que tenemos los mexicanos acerca de la importancia del Congreso como representante de la voluntad popular? hasta hoy la esperanza de mejora del pueblo mexicano se concentra en la figura presidencial, pero esa posibilidad sólo se presentará hasta el 2018. ¿Tendremos entonces que esperar al cambio del presidente para definir el país al que aspiramos? o ¿haremos valer nuestro voto en el 2015 para obligar a partidos y gobernantes a voltear los ojos hacia la sociedad mexicana? la respuesta como siempre la tendrán los electores, por eso para el gobierno los resultados de las reformas se tendrán que ver en el corto plazo, si aspiran a ser mayoría en la Cámara de Diputados y para los partidos opositores de izquierda y de derecha será la fecha en la que tendrán la oportunidad de posicionarse como una opción para la elección presidencial del 2018.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=46296:2015-m%C3%A1s-cerca-de-lo-que-parece&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que de cara a las elecciones legislativas federales del 2015 el sobrino del ex presidente **Carlos Salinas de Gortari** ya realiza encuestas para medir su aceptación en el municipio de San Martín Texmelucan, lugar donde preside la Fundación Pasa a Paso que ha realizados altruismo a través del Sistema DIF Municipal. Se trata de **Juan José Salinas Pasalagua**, el hijo de **Raúl Salinas de Gortari**, el vástago del "hermano incómodo" que ha hecho de la hacienda Las Mendocinas su residencia en Texmelucan, el mismo que celebró su boda civil con **Marisol Rodríguez** en el penal de Santiaguito.

:Que el aspirante a la diputación federal por el PRI, **Juan José Salinas Pasalagua**, se une a la nueva camada de la segunda generación de políticos de la familia Salinas donde ya figura **Claudia Ruiz Massieu Salinas**, exdiputada federal y actual secretaria federal de Turismo.

:Que el gobierno del estado a través de la Secretaría de Finanzas emitió la licitación para la elaboración de un millón de placas metálicas de circulación del servicio particular, y será en diciembre cuando se reciban ofertas económicas para el reemplazamiento.

:Que el subsecretario de Desarrollo Rural de la SDRSOT, **Rodrigo Riestra Piña**, no está considerado para relevar a **Julio Lorenzini Rangel** al frente de la fusionada secretaría, y se espera que en cuestión de semanas asuma el cargo una persona procedente de la capital del país, "experto" en la materia.

:Que todo está listo para la visita del presidente **Enrique Peña Nieto** a la entidad donde inaugurará el Hospital General de Cholula y conocerá los avances en la infraestructura hospitalaria construida en los casi tres años del gobierno de **Rafael Moreno Valle**. A la visita presidencial le precedió la presencia de la secretaria de Salud, **Mercedes Juan Pérez**, quien asistió a la inauguración de un Centro de Salud; posteriormente **Roberto Campa Cifrián**, subsecretario de Gobernación y la próxima semana hará lo propio **Miguel Ángel Osorio Chong**, titular de la Segob, a inaugurar en Tehuacán el segundo Centro de Prevención del Delito.

http://www.milenio.com/firmas/trascendio_puebla/Trascendio-Puebla_18_189761072.html

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

San Andrés: dejar pasar, dejar hacer

El presidente municipal de San Andrés Cholula, Andrés Coyotl Coyotl, unió a los sanandreseños, pero en su contra.

Agrupados en la asociación "Ciudadanos Unidos por San Andrés" apelan a la intervención del gobierno federal para frenar tropelías e impunidad del suplente de Miguel Ángel Huepa.

Andrés Coyotl está cegado por el poder, y su ambición parece no tener límites, reitera un grupo de ciudadanos

al denunciar que Coyotl desde que asumió el cargo la tónica han sido los despidos, incertidumbre, injusticias e irregularidades.

Primero el incendio en el antro "Zuntra" que supuestamente fue causado por globos de cantoya lanzados sin ninguna medida de seguridad, no hubo ni sanciones, ni clausuras, ni nada.

Después vinieron los despidos de funcionarios a unos meses de terminar la administración entre ellos el tesorero Luis Hermida Uscanga, al secretario de Obra Pública, Marco Muñoz Martínez y al titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, Gabriel Bonilla Rosas.

De manera más reciente al alcalde sustituto se le ocurrió de un día para otro despedir a quien era la titular de Protección Civil, Guadalupe Zepeda Palma; Gabriel Arminio Barrios, quien era el director de Ingresos e Israel Corona Rodríguez, jefe de Recursos Materiales y Compras.

Últimamente autorizó el cobro del estacionamiento en las Torres JV, provocando la molestia de locatarios, con el argumento que ese permiso fue otorgado por el alcalde con licencia, pero los documentos están firmados por él.

Por si fuera poco ahora busca imponer a Francisco Mendoza Alvear como tesorero, sin importarle que sea investigado por los delitos de fraude, falsificación de documentos, abuso de confianza y peculado tras su paso en el municipio de Izúcar de Matamoros, según consta en la averiguación previa 116/2010/ANTIC.

"Ciudadanos Unidos por San Andrés" reitera que en el estado no son escuchados ni nadie interviene para frenar la serie de atropellos y adelantan no están dispuestos a seguir soportando las imposiciones y las injusticias del edil sustituto.

http://www.milenio.com/firmas/pablo_ruiz_meza/San-Andres-dejar-pasar-hacer_18_189761028.html

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Huepa y Coyotl, desastre cholulteca

Al borde del escándalo y del enfado del inquilino de Casa Puebla, el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, se mantiene el ayuntamiento de San Andrés Cholula y su edil, **Andrés Coyotl Coyotl**.

El motivo, su falta de autoridad, personalidad y su constante actitud arbitraria en detrimento de los ciudadanos.

Y lo peor, ya le estallaron a Coyotl problemones como la disputa limítrofe entre Puebla y San Andrés, los despidos masivos que ha ejecutado en lo que va de su administración, la falta de orden y autoridad en la zona de antros, la liberación de polémicos permisos para el cobro abusivo de estacionamientos públicos y el más grave, tal vez, la inconformidad de los cholultecas.

Analizando su caso de botepronto cualquiera diría que esto es el preámbulo de la debacle del pupilo de **Miguel Ángel Huepa Pérez**, ex edil de la misma región y ahora diputado local electo por el PAN.

Lo cierto es que San Andrés Cholula está convertido en un desastre y en pueblo sin ley por la gracia y voluntad de dos personajes que parecen ser los responsables directos de los últimos acontecimientos registrados en esta demarcación, el mismo Miguel Ángel Huepa y, por supuesto, Andrés Coyotl.

El dúo dinámico cholulteca mantiene una ofensiva oculta a los ojos del gobernador del estado para tratar de presionar y quedarse con la franja territorial en disputa con Puebla.



Lo que no saben es que ambos están siendo observados y fiscalizados a detalle por aquello de que excedan sus acciones en cualquier momento de sus respectivas funciones.

De entrada, me aseguran, habrá una nueva llamada de atención -un mensaje siciliano- para Huepa, el titiritero de la Comuna cholulteca y verdadero actor intelectual de las absurdas decisiones de Andrés Coyotl.

Y es que en los últimos días los dos alegres compadres agudizaron la campaña de repudio que emprendieron, utilizando a los ciudadanos para hacer público el supuesto rechazo que los colonos de San Andrés tienen en

contra del ayuntamiento de Puebla y su posible posesión de la franja en disputa.

Las imágenes son reveladoras, ya que Huepa y Coyotl ordenaron colocar mantas y lonas con leyendas como "San Andrés Cholula y su pueblo en pie de lucha para defender su territorio" en todo San Andrés, particularmente, en colonias como Concepción Guadalupe, una de las que se ubica en los límites con Puebla.

A ver si a estas criaturas de San Andrés Cholula no les sale el tiro por la culata.



El buzón de "Posdata"

Un nuevo correo ingresó al buzón de "Posdata" sobre la inconformidad de los cholultecas y los presuntos abusos por parte del edil de San Andrés, Andrés Coyotl.

"A la Opinión Pública:

Por este medio, denunciamos las tropelías que en las últimas semanas ha cometido Andrés Coyotl Coyotl, presidente municipal suplente de San Andrés Cholula, por lo que cansados de la impunidad, quienes vivimos en este municipio, herencia de nuestros antepasados, tomaremos las medidas necesarias para frenar todo acto que atente contra la legalidad y las buenas costumbres.

Somos un grupo de ciudadanos (al momento cerca de 2,500) de todos los sectores, como estudiantes, empresarios, jornaleros, campesinos, profesionistas, hombres y mujeres que no permitiremos que políticos improvisados se sigan burlando de nosotros y llenen el municipio de delincuentes.

Andrés Coyotl esta cegado por el poder y su ambición parece no tener límites, desde que asumió el cargo despidos, incertidumbre, injusticias e irregularidades son la constante en San Andrés Cholula.

Primero el incendio en el antro 'Zuntra' que supuestamente fue causado por globos de cantoya lanzados sin ninguna medida de seguridad, no hubo ni sanciones, ni clausuras, ni nada.

Después los despidos de funcionarios a unos meses de terminar la administración entre ellos el tesorero, Luis Hermida Uscanga; al secretario de Obra Pública, Marco Muñoz Martínez; y al titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, Gabriel Bonilla Rosas.

De manera más reciente, al alcalde se le ocurrió de un día para otro despedir a quién era la titular de Protección Civil, Guadalupe Zepeda Palma; Gabriel Arminio Barrios, director de Ingresos; y a Israel Corona Rodríguez, jefe de Recursos Materiales y Compras.

Últimamente autorizó el cobro del estacionamiento en las Torres JV, provocando la molestia de los locatarios y el muy cobarde y mentiroso aseguró que ese permiso fue otorgado por su antecesor Miguel Ángel Huepa Pérez, pero los documentos están firmados por él.

Por si fuera poco, ahora busca imponer a Francisco Mendoza Alvear como tesorero, sin importarle que este hombre es investigado por los delitos de fraude, falsificación de documentos, abuso de confianza y peculado tras su paso en el municipio de Izúcar de Matamoros, según consta en la averiguación previa 116/2010/ANTIC. Hemos denunciado estos actos ante varios medios de comunicación, pero el Gobierno del Estado no ha intervenido y por eso hemos decidido manifestarnos y mostrar que no estamos dispuestos a seguir soportando las imposiciones y las injusticias de este alcalde improvisado.

A través de este medio, anunciamos que aprovecharemos la visita que se tiene prevista de parte del presidente Enrique Peña Nieto para exigir un alto a todos los abusos de Andrés Coyotl.

Si el Gobierno del Estado no ha hecho nada para detener los atropellos, pediremos la intervención del Gobierno Federal y seguiremos luchando por un San Andrés libre de corruptos y ladrones (sic)".

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2750&-Posdata-Hcyp%20-y-CoyoEI,-eys%20sEuy-ohoIcIEyo>

(Contrastes/Carlos Gómez)

Ex marinista derrota a la Contraloría

Victoria Olivia Huerta Sánchez, ex subsecretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (Seduop), se convirtió en la primera ex colaboradora de Mario Marín Torres y Javier García Ramírez que logró limpiar su nombre e imagen pública ante la Secretaría de la Contraloría y la sociedad poblana.

La ex funcionaria estatal fue sancionada el 5 de septiembre de 2009 por parte del ex titular de la Sedecap (hoy Secretaría de la Contraloría), Víctor Manuel Sánchez Ruiz, con una amonestación privada por el indebido ejercicio de su empleo.

Se sabe que Victoria Huerta fue una de las personas más cercanas a Javier García Ramírez durante los primeros tres años del sexenio de Mario Marín Torres, pero diferencias internas generaron que fuera desplazada del grupo cercano del ex titular de la Seduop y hasta fue sancionada.

Victoria Huerta esperó que terminara el sexenio de Mario Marín Torres e iniciara el gobierno de Rafael Moreno Valle para empezar una batalla legal en el Juzgado Quinto de Distrito para limpiar su nombre y evitar nuevas acciones administrativas y legales.

Después de dos años de litigio la ex colaboradora de Mario Marín logró lo impensable y consiguió el amparo del Juzgado Quinto de Distrito. Y fue más allá, porque ante la impugnación promovida por la Secretaría de la Contraloría (cuando Patricia Leal era la titular) el caso se fue al límite en el Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto Circuito y ahí la balanza se volvió a inclinar a favor de Victoria Huerta.

Aquí el resolutivo dictado en octubre pasado con el que la primera marinista logró lo que parecía imposible al derrotar a la Secretaría de la Contraloría:

"1. El Coordinador General Jurídico de la Secretaría de la Contraloría del Estado de Puebla, mediante oficio recibido en este juzgado el siete de octubre de la presente anualidad, informó que dejó insubsistente la resolución dictada en el recurso de revocación SEDU015/2009, y en su lugar dictó otra en la que atendió las consideraciones expresadas en la ejecutoria A.R. 154/2013 del Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto Circuito.

2. El Procurador Fiscal de la Secretaría de Finanzas y Administración del Gobierno del Estado de Puebla, mediante oficio recibido en este juzgado el cuatro de octubre de la presente anualidad, informó que en atención a lo resuelto por el Coordinador General Jurídico de la Secretaría de la Contraloría del Estado de Puebla, se abstendrá de realizar cualquier acto tendiente a registrar o cobrar la multa impuesta dentro del expediente administrativo SEDU015/2009.

3. El Delegado de la Secretaría de la Contraloría en el Sector de Infraestructura del Gobierno del Estado de Puebla, mediante oficio recibido en este juzgado el dieciocho de octubre de la presente anualidad, informó que de conformidad con la resolución dictada por el Coordinador General Jurídico de la Secretaría de la Contraloría del Estado de Puebla, no procederá a solicitar registro de la sanción ni ejecución en contra de la aquí quejosa, por haber sido declarada insubsistente (sic)".

No hay nada más que agregar.

Victoria Huerta logró lo impensable.

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2749&-Contrastes-Ex-I%20uiiisE%20-eyuuoE%20-%20-I%20-CoiEu%20Iou%ED>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Pablo Fernández incumplió su promesa de luchar vs. la privatización de agua

Tres bloques de ciudadanos han encabezado la lucha contra la privatización de los sistemas operadores de agua potable en la capital y otros municipios, mediante el inicio de cientos de juicios de amparo que han tenido diversos resultados; sin embargo, destaca que el principal actor político que ofreció combatir la entrega al capital privado de este servicio público no ha hecho nada y parece haberse olvidado del tema.

Estamos hablando de Pablo Fernández del Campo, presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), quien hace unas semanas ofreció que el tricolor promovería una controversia constitucional en contra del proceso de privatización del sistema operador de agua potable y simplemente no ha hecho nada.

Jurídicamente aún se está a tiempo de que el PRI pudiera cumplir su promesa, pero lo relevante es que no se observa en Pablo Fernández el empuje, la voluntad, el ánimo, el interés, la disposición de cumplir con ese compromiso; al parecer este comportamiento indolente es consecuencia de que su mandato al frente del tricolor se encuentra en crisis y está luchando por no caer de esa posición.

La relevancia del papel cabizbajo que ha tomado el Partido Revolucionario Institucional estatal es que esta fuerza política cuenta con varios ayuntamientos que tendrían la capacidad suficiente para iniciar controversias contra la privatización del agua, de acuerdo al artículo 105 constitucional, pero no lo hacen porque nadie los orienta ni los orquesta en ese esfuerzo.

El problema se reduce a que en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI se está analizando la posibilidad real de que entre diciembre y enero próximos se pudiera iniciar el relevo del titular del partido en el estado, y esa situación ha generado una crisis en ese instituto político, ya que Pablo Fernández al mismo tiempo hace esfuerzos para mantenerse en esa posición, y a su vez se ha empezado a preparar para retirarse de la conducción del tricolor.

Y esa actitud de Pablo Fernández ha llevado a que el Partido Revolucionario Institucional esté sumido en el marasmo, pues no se observa ningún esfuerzo del tricolor de buscar reposicionar su papel de oposición o por lo menos incidir en los espacios de opinión pública.

En general el tema de la privatización del agua ha exhibido la terrible crisis política en que se encuentra el PRI, ya que no solamente se ha observado al tricolor como una oposición inocua, sino que además algunos legisladores priistas se han mostrado desinformados de aspectos básicos.

La verdadera posibilidad de privatizar el agua potable se dio el 13 de diciembre del año pasado, cuando se aprobó una nueva ley del agua, misma que fue votada a favor por todas las fuerzas políticas representadas en el Congreso local.

Por tanto, resultó sorprendente que algunos diputados del PRI en septiembre decían que iban a parar la entrega al capital privado los sistemas operadores de agua potable, cuando ya estaban dadas las bases.

Eso es indicativo de que varios legisladores en diciembre pasado votaron por algo que no sabían en qué consistía. O fingen que no saben de que se trataba.

Ángel Trinidad Zaldívar en la Ibero

Una conferencia imprescindible para entender la realidad actual del país es la que impartirá el próximo jueves Ángel Trinidad Zaldívar, quien es uno de los comisionados críticos del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI).

El título de la conferencia será "El poder reformador de la transparencia y su evolución a la rendición de cuentas", la cual será impartida a las 11 de la mañana en el salón B-203 de la Universidad Iberoamericana.

La ponencia de Trinidad Zaldívar será comentada por Lilia Vélez Iglesias, quien sin duda en los últimos años se ha convertido en la académica más destacada en el estudio de la transparencia en Puebla, aparte de ser la coordinadora de la carrera de Ciencias de la Comunicación de la Ibero y presidente del capítulo Puebla de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información.

La presencia de Ángel Trinidad Zaldívar forma parte de un importante ciclo de conferencias que ha organizado el Departamento de Ciencias Sociales, por medio de la Licenciatura en Derecho de la Ibero, y uno de los orquestadores ha sido el docente de tiempo completo José Antonio Bretón, quien es especialista en Derecho Electoral.

Con tales conferencias la Universidad Iberoamericana se pone a la vanguardia en el análisis de la compleja realidad política y social del país.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/13/titulo-5/>

(Editorial)

AGUA, SIN PRIVATIZAR

Hubo ayer dos actos de suma importancia relacionados con el tema del agua. Por un lado, académicos y especialistas continuaron en la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) un foro sobre el recurso, en el cual coincidieron en que no hay un adecuado sistema de administración del líquido; por el otro, integrantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) reprocharon las omisiones en que ha incurrido el Congreso local para evadir la solicitud de que la concesión del servicio de suministro se someta a consulta popular.

Para muchos gobiernos el único camino posible en la eficiencia administrativa sobre el aprovechamiento de las fuentes hídricas es la privatización, pero sobran casos en que la entrega del agua potable a la iniciativa privada sólo ha contribuido a generar más problemas de escasez y el encarecimiento en las tarifas para los ciudadanos. No hay argumentos de peso para afirmar que la administración por parte de una entidad particular garantiza un mejor abasto y cuidado del agua.

Por supuesto, que el recurso quede bajo la tutela del Estado obliga a las autoridades a hacer un manejo eficiente, manteniendo óptimamente toda la red y generando políticas para garantizar la recarga de los afluentes, así como la distribución a todos los grupos de la sociedad.

Sería un error pensar que un recurso vital como el agua y su gestión son asuntos que cualquier sociedad podría dejar sólo en manos de quienes deciden políticamente o quienes buscan obtener ganancias económicas.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/11/13/agua-sin-privatizar/>

(Primera Columna/Oscar López)

- **¿Habrá re emplacamiento obligatorio?**
- **La licitación ya está lista**
- **Gali gestiona recursos**

Después de cancelarse el cobro de la tenencia, el impacto en los ingresos del estado se empiezan a sentir ya y una forma para allegarse de recursos extras podría ser la obligatoriedad del re emplacamiento de todo el parque vehicular y tener así un importante recurso directo para las arcas estatales.

Con la publicación de la licitación de la convocatoria para las nuevas placas y los formatos para las tarjetas de circulación, de lo que damos cuenta en nuestra edición de hoy, se abre de inmediato la duda, pues en el documento que se exhibe en internet, por supuesto que no hay más detalles que lo técnico.

En este momento, la adquisición del juego de placas para circular tiene un costo de 715 pesos y suponiendo que para el próximo año el monto no se incremente, el cambio obligado le representaría al gobierno de Puebla más de 67 millones de pesos, sin tomar en cuenta el cambio en las tarjetas de circulación que también podría hacerse obligatorio bajo cualquier argumento. Esto representaría un gasto superior a los mil pesos por vehículo para los poblanos.

Este miércoles iniciará la discusión en la Cámara de Diputados, para definir el presupuesto que se aplicará en el 2014 y del cual depende también la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos que deberá presentar a su vez el gobierno del Estado, al Congreso local.

La respuesta la tiene la Secretaría de Finanzas y Administración.

Quien se encuentra muy activo haciendo las gestiones necesarias para lograr traer recursos a Puebla, es Tony Gali, quien ayer se reunió con el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el perredista Silvano Aureoles Conejo.

Ya en ocasiones anteriores el presidente municipal electo se reunió con los diputados federales poblanos para iniciar las gestiones a partir de la carpeta de proyectos que se tienen considerados para el primer año de su gobierno y donde estuvo acompañado del edil Eduardo Rivera Pérez.

El Presidente Enrique Peña estará hoy en Puebla para inaugurar el Hospital General de San Andrés Cholula y otros eventos más donde se piensa informarle sobre los avances en materia de seguridad, servicios, y claro, salud.

Es la primera vez que visita la entidad desde que asumió el cargo hace casi un año.

CONFETI... NO QUE NO...la fracción perredista en el Senado regresó a las mesas de negociación de la reforma política, luego de que autoridades del gobierno federal garantizaron que no existe negociación con el PAN para ampliar los alcances de la propuesta energética... Miguel Barbosa Huerta otra vez ya está contento.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5972

(Juicio/Mauro González Rivera)

MELQUÍADES MORALES FLORES PRESIDE LA FUNDACIÓN BUAP

MELQUÍADES MORALES FLORES, rindió protesta como nuevo titular de la Fundación Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, donde inicia una nueva tarea altamente comprometida con su alma mater a la que siempre ha respondido desde los tiempos aquellos en que fue presidente de la Sociedad de Alumnos de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales, hace algunas décadas.

El ex gobernador rindió la protesta de ley en la sala de rectores del edificio carolino, ante el rector de la máxima casa de estudios ALFONSO ORTIZ ESPARZA; la asistencia de esposa, SOCORRO ÁLFARO DE MORALES, sus hijas, sus hermanos ROBERTO y JESÚS MORALES FLORES, amén de algunos de sus ex colaboradores como Marco Antonio Rojas Flores (ex presidente municipal de Puebla), Héctor Jiménez y Meneses, Héctor Maldonado Villagómez, Carlos Arredondo Contreras, Amado Camarillo Sánchez (también ex rector de la BUAP), Lorenzo Aarúm Ramé, Moisés Carrasco Malpica, Mi fue Auirós Corte y otros más.

En el acto de toma protesta del abogado de Santa Catarina Los Reyes, estuvo el ex director del Archivo Histórico de la BUAP, ALFONSO YAÑEZ DELGADO, quien al expresarle sus parabienes a su amigo, le expresó públicamente su reconocimiento porque "has sido un permanente impulsor de tu alma mater. Como titular del ejecutivo y con la firma de un convenio Gobierno-Archivo Histórico de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, apoyaste la edición de más de 40 títulos donde la mayoría de las obras fueron a las estanterías de las bibliotecas públicas del estado y a las dependencias de tu administración".

PERSONAJES QUE HAN PASADO POR ALLÍ

Haciendo remembranzas la Fundación BUAP nace en el rectorado de JOSE MARÚN DOGER CORTE (1990-1997), siendo su primer presidente don Pepe Abed y el vocal ejecutivo el periodista Luis Alberto Arriaga Lila, quien se convierte en el operador ejecutivo. Es en este lapso donde se crea la Promotora Universitaria con el propósito

de crear empresas que con actividades productivas generen recursos para la máxima casa de estudios.

Es así como surgen las empresas UNIGAS (gasolinera), UNITUR y Farmacias Flemiung. Así mismo, PEPE DOGER, crea para los jóvenes estudiantes las becas salario que les permiten obtener un empleo como despachadores de la gasolinera, para ayudarse económicamente, lo que se enriquece con las propinas que reciben de los usuarios del servicio.

Con la Promotora Universitaria dependiente de la Fundación BUAP nace el Primer Sorteo Universitario y los conciertos de la BUAP. Empresarios como don Francisco "Paco" Bada, hotelero; don Enrique Montoto Aramburu, agencia distribuidora de los automóviles, camionetas y camiones Chevrolet de la General Motors; Gastón García Cantú, empresario distribuidor de gas LP; y don Federico Murguía Álamo, desfilaron en su tiempo también por las actividades de la fundación.

Una vez más hay que decir que con JOSÉ MARÚN DOGER CORTE, se da paso al inicio de una nueva era de la cuatro veces centenaria institución de estudios superiores poblana. Hoy se reconoce por todos los sectores de la sociedad, el cambio favorables que ha sufrido y que la tiene contemplada en el concierto internacional como una de las principales universidades.

Se hace notar que la llegada de MELQUIADES MORALES FLORES, fue bien recibida por la sociedad, porque se trata de un universitario al que se le reconoce su permanente reconocimiento a su alma mater.

Julián Haddad Férrez, estuvo al frente de la Fundación BUAP con el rector ENRIQUE DOGER GUERRERO y LUIS ALBERTO ARRIAGA LILA, cumple primeramente funciones de comunicador y posteriormente abraza la presidencia de la fundación durante el rectorado de ENRIQUE AGUERA IBÁÑEZ.

EL COSO PICTÓRICO DE JOSE OCTAVIO FERRER

Con una entrada de aquellas lució el coso pictórico taurino de JOSE OCTAVIO FERRER GUZMAN, quien en una tarde noche llena de colorido y cante, dio pase a la inauguración de dos callejones iluminados por el Ayuntamiento de EDUARDO RIVERA PÉREZ, donde expone a la crítica de los conocedores su exposición de 75 obras con el nombre de "Pasión por la Fiesta y el Arte", que festejó con sus palabras de bienvenida y reconocimiento inaugurales la titular del Instituto Municipal de Arte y Cultura, arquitecta MARTHA PATRICIA SÁNCHEZ MATAMOROS,

Desde luego JOSÉ OCTAVIO agradeció las palabras correspondiendo con un breve mensaje en el que resaltó la tarea cultural del Ayuntamiento y el impulso que brinda a las actividades el edil del municipio capital del estado. Aprovechó el micrófono para resaltar la presencia de sus familiares y amigos entre su esposa LUZ MARÍA, sus hijos José Octavio, alto funcionario del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes; Igor, Alejandro, su hermano el famosísimo "Teniente" Jesús Ferrer Guzmán, el ex presidente municipal de Puebla MARCO ANTONIO ROJAS FLORES, el presidente municipal de Tepeaca, doctor Isuaro Rendón y su esposa María Eugenia Oliva de Rendón; el ex edil de Tepeaca, don Pepe Zenteno; el reconocido cronista y taurino Ismael Ríos Delgadillo, apoderado del matador de toros tlaxcalteca, Rafael Ortega, del que a la par llevó su representación; el torero Héctor Budar y muchos amigos, entre ellos periodistas de los diferentes medios de comunicación.

Allá en uno de los muros del coso pictórico rezaba lo siguiente:

La pintura taurina mexicana, de hecho nace y se populariza con la llegada a México del Maestro valenciano CARLOS RUANO LLOPIS, cuya escuela influye en nuestro medio pictórico, surgiendo Luis Gómez, Juan José Segura, Luis Solleiro, Ramón Espino Barro y, su mejor discípulo, Antonio Navarrete.

Con el mismo estilo impresionista y lleno de vivacidad y colorido, aparece PANCHO FLORES, quien se distingue de los demás por ser diferentes sus cuadros a los de los ya citados. En la actualidad sobresalen las obras de Ramón Reveles, Reynaldo Torres y la de Rafael Sánchez de Icaza, entre otros, que como todos, exceptuando a PANCHO FLORES, nos hacían recordar a RUANO LLOPIS.

Hoy presentamos a un pintor taurino diferente, un verdadero fotógrafo de la fiesta, JOSÉ OCTAVIO FERRER GUZMÁN que, con impresionante y bello manejo de los pinceles y colores, borda con personalísimo estilo, sin copiar a nadie, los trajes de luces y nos hace sentir a través de su obra pictórica la Fiesta de los Toros.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5971

Puntual

(Angelopolitanas)

Últimamente la comunicación que se ha originado en el magisterio respecto al pago del aguinaldo ha causado confusión, pues mientras algunas versiones señalan que el pago será de 40 días, otras afirman que será de 90, sin embargo ayer, a través de Facebook, el secretario general de la Sección 23 del SNTE, Emilio Salgado Néstor, hizo algunas aclaraciones.

Primero denunció que la cuenta de facebook del sindicato fue plagada de comentarios y publicaciones con datos inexactos sobre temas como un supuesto bono sexenal y el aguinaldo, por lo que decidió informar que uno, NO

existe tal bono y dos, que el aguinaldo será el equivalente a 90 días de salario y se deberá pagar el 50 por ciento antes del 15 de diciembre y el otro 50 por ciento a más tardar el 15 de enero.

Salgado Néstor aclaró que "a pesar de que ha sido política personal no responder a denostaciones y demás ofensas personales, como fue en el caso de los equipos de cómputo, con los que seguimos trabajando en su entrega y de los que aún faltan varias regiones; en esta ocasión he considerado importante dar respuesta puntual ya que no es posible que nos dejemos llevar por rumores infundados y que con llevan toda la mala intención de dividir y desinformar a nuestra organización sindical.

Finalmente apuntó que en próximos días se realizarán varios pagos, entre los que sobresale el de Carrera Magisterial, que se hará en la segunda quincena de noviembre.

Más vale que si usted es docente, tome en cuenta los comunicados electrónicos para que no lo agarren por sorpresa.

Ayer, en la visita que hizo el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez a la unidad habitacional Agua Santa, vecinos de la zona se le acercaron para pedirle que se reactive el mercado de la unidad, pues cuando estaba activo generaba movimiento, ahora, como carece de vigilancia está abandonado. Además de dicha petición, solicitaron el rescate de la laguna de Agua Santa.

Los vecinos tuvieron respuesta inmediata de parte del edil, pues en el momento solicitó a su gente que hiciera un recorrido para supervisar las condiciones del mercado así como las luminarias de la unidad para dar una respuesta, enhorabuena por los habitantes que fueron escuchados.

El senador Manuel Bartlett Díaz dictará una conferencia sobre la reforma energética el próximo 15 de noviembre al mediodía, en la facultad de Economía de la BUAP. La ponencia titulada "La reforma al artículo 27 de la Constitución" abordará las implicaciones negativas de la propuesta de reforma del presidente Enrique Peña Nieto.

Don Manuel es el segundo conferencista que acude a la misma sede para exponer, ante los universitarios poblanos, el impacto y repercusiones de la reforma energética. Al evento convoca la Red de Círculos de Estudios y Participación Ciudadana "Ing. Luis Rivera Terrazas AC".

<http://www.ngpuebla.com/node/65906#.UoN2Z3DTwbA>



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

San Andrés Cholula, los meses de Hidalgo de Andrés Coyotl

Una carta, clara, ordenada, acusatoria, ha llegado al correo de este escritor.

La transcribo tal cual, con puntos y comas. El remitente ofrece pruebas documentales en caso de que se requieran.

Por supuesto, el presidente municipal de **San Andrés Cholula, Andrés Coyotl Coyotl**, quien llegó con la escoba en la mano y **barrió con los funcionarios más cercanos a su antecesor**, tiene la palabra.

Algunas fuentes han señalado que pronto **demostrará las supuestas pillerías de Miguel Ángel Huepa**, una vez que ha desbaratado la estructura humana que daba sustento político y de gestión a su antecesor, de quien parece no quiere saber nada más que **demostrar sus corruptelas**.

Estimado Luis Enrique

Director de Poblancías

Tomando en cuenta su objetividad en la información que presenta dentro de su portal de noticias, me permito hacer de su conocimiento algunos actos que suceden en nuestro municipio.

El presidente municipal de San Andrés Cholula, Andrés Coyotl busca imponer como tesorero a **Francisco Mendoza Alvear** quien en tiempos de **Rubén Gil** (encarcelado en Estados Unidos por el delito de tráfico de drogas) **fue el contador general del Ayuntamiento** y sobre quien pesa una investigación por el delito de peculado **en agravio del municipio de Izúcar** por el orden superior a los diez millones de pesos, de acuerdo con la **Averiguación Previa 116/2010/ANTIC** de la **Agencia del Ministerio Público Especializada en Anticorrupción**.

Además se le investiga por los delitos de falsificación de documentos, fraude y abuso de confianza.

*El chiste es **llevarse dinero a cuatro meses de que termine el mini mandato de Coyotl** y para eso se hace valer de quienes tienen experiencia de robar dinero bajo el amparo de la impunidad.*

*Para eso, el inexperto alcalde **hizo renunciar a quienes fueron el Tesorero y Director de Obras del Ayuntamiento**, en tiempos de **Miguel Ángel Huepa**, poniendo en evidencia su intención de desfalcar las arcas municipales.*

Ojalá que las autoridades del estado y las fiscalizadoras pongan en orden a este Municipio antes de que sea demasiado tarde.

Lo que aquí denuncio **puedo comprobarlo con la documentación que se requiera.**
Quedo a sus órdenes.

Atentamente

M.A.C.C.

<http://www.poblanerias.com/2013/11/san-andres-cholula-los-meses-de-hidalgo-de-andres-coyotl/>



(Editorial Central)

300 millones de pesos para el trenecito de Rafa

Al gobernador Rafael Moreno Valle **ya le urge un nuevo juguete, ahora quiere un trenecito.** En las prioridades del gobierno de Puebla, se encuentra la implementación de un tren ligero que parta del **Museo del Ferrocarril hacia las Pirámides de Cholula** para compartir el tráfico de turistas entre ambos municipios y como medio de transporte público. El trenecito de Moreno Valle de 17.5 kilómetros **tendría un valor aproximado de 300 millones de pesos y el recorrido sería en 35 minutos.**

Aunque los argumentos **son "turístico" y de "transporte"**, el monto de 300 millones de pesos es superior a los presupuestos anuales de la Secretaría de Turismo y de la Secretaría de Transporte. Además, **con 300 millones de pesos, Moreno Valle podría implementar medidas para atacar su principal debilidad: la proliferación de pobres en la entidad.**

El nuevo tren no resuelve ningún tema de fondo de la entidad y luce más como otro capricho del mandatario. Detrás del tren no hay políticas públicas sólidas, objetivos sociales contundentes o condiciones para escalar en los índices de Competitividad o Desarrollo.

Es grave que las ocurrencias estén delineando el gobierno de Moreno Valle, pues al final de su sexenio, será recordado por sus excesos y no por sus logros. **Cada quien elige su veneno y cómo morir con él.**

<http://periodicocentral.mx/component/k2/300-millones-de-pesos-para-el-trenecito-de-rafa>